
 
SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE BELLO, ACTA 110 DE 14 JULIO DEL 2014 

 

 

1 
 

SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

DE BELLO 

ACTA 110 

FECHA: JULIO 14DE 2014  

HORA: 08:00 AM 

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Buenos días a todos los Corporados vamos a dar inicio a la sesión plenaria de 

julio 14 del 2014, Señor Secretario sírvase leer el orden del día.  

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Con mucho gusto Señor Presidente, siendo la 8:04 minutosdel día julio 14 del 

2014 le damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.  

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

 

2. INTERVENCIÓN DEL SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS MARIO 

MONSALVE TEMA: INFORME SOBRE LAS FIESTAS QUITASOL  

 

3. COMUNICACIONES. 

 

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

 

Esta leído Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Verifiquemos el quórum Señor Secretario. 
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ  

Con mucho gusto Señor Presidente. 

 

1. VERIFICACION DE QUORUM 

 

HONORABLE CONCEJAL: 

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO.  Presente 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO.    

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES.Presente 

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA                               Presente  

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS.          

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO.               Presente 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ.       Presente 

DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA.                       

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA.       

JULIO MARIO CUERVO HENAO.                            Presente  

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ.            

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ         Presente 

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ.                 

CESAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ.                  Presente  

NICOLÁS ÁLZATE MAYA.                

GABRIEL JAIME TABARES BAENA.   

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA.        Presente  

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ.                       Presente 
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NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO.          Presente 

Le comunico Señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para 

decidir. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

En consideración el orden del día leído por el Señor Secretario, anuncio que va 

a cerrarse queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?  

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ  

Ha sido aprobado Señor Presidente y le informo el ingreso a la plenaria del 

Concejal Francisco Echeverri Cárdenas. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

¿ya aprobamos el orden del día cierto?  

Bueno ya usted Secretario lo aprobó, Secretario que le paso que lo veo 

haciendo así con la mano. 

Bueno bienvenido Doctor Carlos Mario un saludo muy especial, la idea es que 

usted nos de un informe respeto a las Fiestas del Cerro Quitasol entonces bien 

pueda hacer uso de la palabra y todo muy atentos al respeto. 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ  

Ha sido aprobado Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con mucho gusto Señor Presidente continuamos con el segundo punto.  

2.INTERVENCIÓN DEL SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS MARIO 

MONSALVE TEMA: INFORME SOBRE LAS FIESTAS QUITASOL. 
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS 

MARIO MONSALVE 

…PROBLEMAS DE AUDIO…  tanto el Consejo Municipal de Cultura como los 

consejos sectoriales, los diferentes eventos que se hacen a nivel de teatro, a 

nivel de artes plásticas, de danza, de música se hace en concertación con los 

consejos y con los organizaciones como Serenata para Bello por ejemplo que 

representa un gran numero de artistas musicales de Bello, vamos a tener 

aproximadamente 10 eventos ambientales y eventos deportivos y recreativos 

vamos a tener 10 donde estos eventos todos obviamente fortalecen la 

dinámica local, cultural puesto que por ejemplo con la mesa ambiental venimos 

también trabajando que fue un acercamiento que logramos este año, logramos 

que ellos entraran como a participar también en las fiestas organizando unos 

eventos como es la exposición de fotografía sobre el cerro y un foro ambiental 

que vamos a hacer sobre el Cerro Quitasol, entonces es importante que se 

consideren estos nuevos componentes, vuelvo y reitero por que hemos 

considerado las solicitudes de algunas comunidades, de algunos sectores 

también de los artistas Bellanitas que reclaman esa participación y también 

esperamos que ustedes entiendan que no todos pueden estar, puesto que esto 

tiene un limite y los artistas de Bello si hay una gran cantidad e todas las áreas 

y nosotros tenemos que tratar al máximo de tener una cobertura en todos los 

sectores en las artes visuales, en la música, en la danza, en el teatro, en la 

literatura y entonces ahí tratamos al máximo de incluir mucho artista de Bello, 

obviamente también vamos a tener los eventos de gran formato y en estos 

eventos de gran formato también hay artistas de Bello que van a estar 

acompañando por que queremos también que esa vitrina sea la posibilidad de 

que algunos artistas Bellanitas se muestren y potencialicen su trabajo, 

entonces voy a darle la palabra al Doctor Hugo para que el haga la exposición 

dela programación y al final pues la inquietudes estaremos dispuestos a 

atenderlos; muchas gracias. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Primero que todo muy buenos dias para todos y para todas, Señor Presidente, 

Honorables Concejales y demas personas que nos acompañan en el recinto. 

agradecerles mucho la invitacionpara nosotros es fundamental que cada año el 

Concejo Municipal conozca, acompañe y fortalezca esta programacion que se 

ha diseñado para las Fiestas del quitasol, que como bien ustedes lo saben se 

ha posicionado en el departamento de Antioquia como la segundas fiestas 

masinmportantesdespues de la feria de las flores y eso se ve a leguas en los 
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diferentes escenarios donde uno tiene la posibilidad decompartir con diferentes 

publicos y diferentes personas donde señalan precisamente que las fiestas de 

Bello han alcanzado en seis años, lo que muchas fiestas en muchsimos años no 

han logrado y esto ha sido gracias a un trabajo articulado que se ha hecho con 

la Administracion Municipal, con las entidades privadas y muy especialmente 

con los medios de comunicación, porque todo lo que tiene que ver con fiestas 

logra un impacto importante con la comunidad de la manera que tenga una 

difusión que permita que los diferentes eventos y actividades de las fiestas 

tengan un eco en los diferentes sectores poblacionales de una ciudad como lo 

es Bello, sin más preámbulos voy a pasar a hablar de los eventos son 

aproximadamente cincuenta y ocho eventos que se van a realizar el próximo 

miércoles hasta el 27 de julio, las fiestas inician el próximo miércoles a las 

4:30 de la mañana vamos a tener la alborada si ya lo que pasa es que ya 

vienen con ella porque el sábado llego una parte y se entregó en la comunidad, 

pero ya el comunicador está trayendo yo arrime por ella y por eso me demore 

porque el comunicador no había llegado con ella, pero ya llegan con ella para 

entregárselas a todos. 

Entonces arrancamos con la alborada como el 16 también es el día de la virgen 

del Carmen se ha coordinado con la Secretaria de Transito para que esta 

también sea una actividad conjunta con los taxistas y con otros conductores de 

la Ciudad en el marco también de las celebraciones del día del Carmen, 

entonces seria alborada de apertura de las fiestas y al mismo tiempo seria la 

oportunidad también de acompañamiento a la celebración de la Virgen del 

Carmen, a las 7:00 de la noche tenemos el lanzamiento y un evento que ya 

hace parte de la ciudad y es el salón Municipal de artes visuales, este evento 

se realizara en la rotonda los láveles a las 7:00 de la noche, tendremos el 

concierto de apertura de las Fiestas del Cerro Quitasol allí en este concierto 

estará Alexis Escobar que es un artista de Bello, Davies Ardila el toro del 

vallenato, propuesta vallenata, Luis Miguel Fuentes, Nacho Acero y tendremos 

la fortuna de presentar por primera vez en Bello a  Silvestre Adangon eso es el 

miercoles a las 7:00 de la noche. 

Desde el dia jueves hasta el dia 26 con dos entidades de Bello que trabajan en 

conjunto con la Secretaria de medio Ambiente que son Alqueria y Eco Plays 

vamos a realizar diferentes caminatas al Cerro Quitasol, vamos a hacer 

diferentes recorridos en unos grupos que ya han organizado ellos y otros 

grupos abiertos a la comunidad convocados directamente desde Medio 

Ambiente y estos grupos ambientales que aran unos recorridos al cerro 

importantes para que la gente tambien conozca y viva lo que es todo el tema 

ambiental de nuestro Cerro Quitasol, los lugares de salida van a ser la Choza 
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Marco Fidel Suarez y Centro Comercial Puerta del Norte de auerdo a la 

programacion ya se tiene definido de donde sale cada grupo. 

Ese mismo 17 tendremos una conferencia denominada una mirada estetica a la 

poesia portuguesa, esta conferencia la va a dictar Yandey un poeta de Bello 

con un alto reconocimiento en el gremio de los artistas Bellanitas y el 

estaraacompañandonos a las 7:00 de la noche el jueves 17 de julio, ese mismo 

17 de julio vamos a hacer una tango viaun evento que consideramos que es 

importante para la ciudad, es recuperar ese espacio del tango pero en el sector 

del tango, o sea como hacer la tango via en todo el cruce de la 47 con la 53 en 

toda la esquina del viejo café, alli instalaremos una tarima y traeremos unos 

artistas que nos acompañen en una actividad muy cultural esa noche frente al 

genero del tango y tendremos un grupo invitado muy especial para este 

evento, este evento se realizara a las 7:00 de la noche como les dije en el 

cruce de la 47 con la 53. 

Tenemos el festival del teatro callejero, este festival de teatro callejero es una 

propuesta que el Alcalde queria tener y era tener teatro en las diferentes zonas 

del parque en la Choza, en la Avenida Suarez y en el Parque y para este 

evento se han invitado grupos de diferentes partes del pais viene un grupo de 

Bogota otro de Pasto y otros grupos importantes tanto de Bello como de 

Medellin que nos van a acompañar del 18 al 21 con todo lo que tiene que ver 

con la propuesta de teatro callejero, es teatro en la via publica, teatro en 

parque que es una modalidad que si bien ya no es tan amplia en Colombia, se 

sigue manejando por muchos grupos teatrales y por eso es tan importante que 

nos acompañen. 

A muy bien, ese festival de teatro callejero lo va a realizar la 

corporaciongeston nemes, el viernes tenemos el gran concierto romantico 

vamos a tener el grupo sin fronteras que son de Bello, vamos a tener a los 

Angeles Negros, a Barbara y Dic, a Yaco Monti y a Geronimo haciendo una 

salvedad que recordemos que Dic ya murio pero ella se sigue denominando 

Barbara y Dic y se presenta con un nuevo artista que la acompaña a ella en 

toda la programacionartistica que tiene, eso va a ser el 18 de julio en el 

Polideportivo Tulio Ospina a partir de las 7:00 de la noche. 

Ese mismo viernes estaremos en el descentralizado de Goreti, ese 

descentralizado de goreti este año estara siendo acompañado por la emisora 

OlimpicaEstereo entonces va a ser un concierto muy de musica popular, muy 

de musica de rumba y ahí vamos a tener los Nuñez y otras agrupaciones que 

se tiro la publicidad la emisora no habia dado los nombres, no se tienen alli 
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pero ya empezo a salir la pauta en OlimpicaEstereo 104.9 y ahí sabremos los 

otros artistas que acompañaran ese evento a partir de las 7:00 de la noche. 

Vamos a tener una actividad tambien muy cultural es una feria de 

entiguedades, hay que hacer claridad que no es venta de antiguedades, es una 

muestra de antiguedades de Bello y de fotografias antiguas de Bello delas 

familias mas reconocidas de nuestra ciudad, este evento lo esta coordinando 

Javier Arboleda que que es tambien un coleccionista importante de la ciudad y 

que tiene un amplio reconocimiento y recorrido con el tema. 

El sabado 19 vam0os a tener el concierto el flow de mi tierra con la emisora 

Tropicana alli vamos a tener a grandes artistas del genero del regueton y 

vamos a tener a tres artistas de Bello especificamente en esa tarima vamos a 

tener a Farina, vamos a tener a eleve miusic que es un grupo de Bello y vamos 

a tener a otro grupo que se llama Mao en esta presentacion no esta, pero ya 

esta incluido es un muchacho Mao que es otro artista Bellanita que 

tambienesta incursionando en el genero del regueton y que le esta llendo 

bastante bien. 

Ese mismo sabado a partir de las 3:00 de la tarde tendremos la sexta 

cabalgata de Quitasol y el concierto de cierre de la cabalgata, alli tendremos al 

trio monterrey que hace parte de la organización Serenata para Bello, 

tendremos a los caballeros de la cantina a Fernando Gil, a Esteban Cardona, a 

los Cristalinos, al Gabo que tambien es de Bello, a Nico Zapata y estos artistas 

le van a hacer un homenaje a los grandes del despecho y esta cabalgata sera a 

beneficio del convento las hermanas clarisas de aca del barrio Perez, ese 

mismo 19 tendremos dos eventos en la Casa de la cultura uno es el concurso 

de cancioninedita con ritmo de banbuco un evento que ya se viene 

institucionalizando en el marco de las fiestas, es un evento que realiza la 

corporacion Serenata para Bello y sera a partir de las 6:00 de la tarde en el 

Auditorio de la Casa de la Cultura Cerro del Angel y ese mismo dia a partir 

delas 7:00 de la noche se llevara a cabo eln festival municipal de tango con el 

Consejo Municipal de Tango, Beatriz Crespo y aires sureños que van a realizar 

este evento en el marco de las fiestas del Cerro Quitasol sera a partir de las 

7:00 de la noche en el Cerro del Angel en el teatro aire libre, ese mismo dia 

abra un evento que es privado que es un evento de un operador privado que 

se llama la viejoteca de las flores esto es un concierto donde van a estar 

Veronica Rey, Memo Morales, Milton Paz, Pedro Arroyo y otros artistas que van 

a estar en esta viejoteca que ha sido muy mencionanda, ese mismo sabado a 

las 7:00 de la noche tendremos el partido para los amantes del micro futbol, 

partido por copa Postobon de micro futbol va a ser Bello innovar 80 vs Huila… 
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para los que quieran acompañar el equipo de la cuidad que participa en el 

torneo nacional profesional. 

El domingo iniciaremos la actividad muy temprano en San Felix es el dia 

especial del corregimiento de San Felix ese dia tendremos mercado verde y 

feria artesanal, recordemos que el mercado verde se hace con los campesinos 

de la zona una actividad que realizaremos todo el dia domingo y lo 

complementaremos con una feria artesanal en ese sector tambien con 

artesanos de nuestro Municipio, ese mismo dia arrancamos a las 10:00 de la 

mañana el festival de los cuatro elementos, es un festival que se organiza con 

los clubes de parapentismo de la zona y con la cooperativa de turismos de San 

Felix, este evento se realizara especificamente en la zona de despegue y 

aterrisaje de los parapentistas y en este evento tendremos actividades 

musicales y deportivas, tendremos parapentismo, acrobacia en parapentismo, 

aeromodelismo, escalada en muro, rapers y otras actividades que se realizaran 

en el marco de esa actividad entonces para que todos acompañen ese domingo 

ese evento, ese mismo dia tendremos el festival de sancocho este año con una 

gran novedad y es que se le va a dar participacion casi que exclusivamente a 

la gente de las veredas y el corregimiento de San Felix en la prepacion de los 

sancochos. 

En los años anteriores la Secretaria de Bienestar Social ha llevado grupos de la 

tercera edad de aca de la zona urbana y otras organizaciones de aca, pero este 

año la Secretaria de Bienestar Social ha determinado que los sancochos los 

preparen la misma comunidad del Corregimiento de San Felix y las veredas 

aledañas y por eso este año estaran los grupos de la tercera edad, los grupos 

organizados y Juntas de Accion Comunal de la Vereda San Felix organizando 

este festival. 

En este festival de sancocho tendremos al grupo pensamiento que tambien 

hace parte de la fundacion Serenata para Bello, a los cristalinos, Alexis Escobar 

que tambien es de Bello, al Gabo que tambien es de Bello, a los ayers, al dueto 

revelacion y a los de Yolombo ellos estaranalli amenizando esta tarde, 

recordemos que esta actividad termina mas o menos a las 8:00 de la noche 

por temas de transporte, ese mismo domingo tendremos un evento que para 

nosotros es muy significativo y es el apoyo a todo el movimiento hip hop de la 

ciudad y por eso realizaremos el festival hip hop Cerro Quitasol, es un evento 

que esta acompañando la emisora la Z Urbana y que eso le dara mucha fuerza 

ya los muchachos estan haciendo la convocatoria, esta semana ya termina la 

convocatoria y selección de los grupos que participaran por Bello en este 

evento, se realzara a partir de las 2:00 de la tarde en el Teatro al Aire Libre el 

Cerro del Angel. 
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En el marco de nuestra programaciontambien unos eventos del festival 

internacional de poesia y ese domingo a partir de las 2:00 de la tarde 

tendremos una exposicion de poesia latinoamericana y ese evento se realizara 

en Puerta del Norte poetas latinoamericanos a partir de las 2:00 de la tarde en 

el Centro Comercial Puerta del Norte, el mismo domingo a partir de las 4:00 de 

la tarde realizaremos un evento que tambien se esta volviendo muy 

significativo en la ciudad y es una lunada que se realiza en la Meseta, esta 

lunada es una lunada que realizan algunos jovenes del sector de barrio Perez y 

Espirutu Santo en compañía de la Junta de Accion Comunal del Espiritu Santo, 

esta lunada es a partir de las 4:00 de la tarde y tiene como componente unas 

actividades musicales y una fogata que realizan en las horas de la noche. 

A partir del lunes 21 al sabado 26 tendremos una actividad nueva en la ciudad 

qwue nos parece importante fomentar y es un festival de cine latinoamericano, 

cada dia abra dos peliculas en dos sitios diferentes de la ciudad y estaremos 

haciendo unos conversatorios precisamente por esas peliculas, es cine 

latinoamericano, el Consejo Municpal de Artes Visuales esta programando esta 

actividad. Como lo mencionaba Carlos Mario con la venia y con el 

acompañamiento de los grupos ambientales de la ciudad vamos a realizar una 

exposicion de fotografia y pintura denominada narativa visual de un cerro que 

vive, esto va a ser del lunes 21 al domingo 27 y es una actividad que 

realizaremos en el centro ambiental Piamonte, ese mismo lunes en las horas 

de la noche tendremos otra actividad en el marco internacional de poesia de 

Medellin y es un recital de poesia ya en este caso con artistas no 

latinoamericano, sino iveramericanos y centroamericanos En el Teatro al Aire 

Libre a partir de las 7:00 de la noche. 

El martes y el miercoles 22 y 23 tendremos otra actividad con otros grupos 

teatrales de la ciudad, son todas las salas concertadas que manejan el genero 

teatro y con ellos realizaremos todos al teatro, es una actividad de dos dias de 

toma de teatro en las diferentes salas y otros sitios de la ciudad, alli participara 

las diferentes actividades y la entidad encargada de operar o coordinar esta 

actividad es la Corporacion TECOC. 

Este proyecto o esta actividad se coordina o se programa directamente por el 

Consejo Municipal de Teatro, el martes tendremos otro evento que organiza la 

Personeria Municipal y es el encuentro de veedurias ciudadanas, control social 

y participacion ciudadana este evento sera en el Auditorio de la Biblioteca 

Marco Fidel Suarez a partir de las 8:00 de la mañana, el mismo dia tendremos 

otro evento academico tendremos el foro pasado, presente y futuro del Cerro 

Quitasol, en esta actividad que se realizara en el centro ambiental piamonte y 
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que esta organizando directamente Secretaria de Medio Ambiente con la Mesa 

Ambiental del Municipio de Bello. 

Ese martes en las horas de la noche a partir de las 7:00 de la noche tendremos 

en la Choza Marco Fidel Suarez una tarima popular y parrandera 

exclusivamente con artistas Bellanitas, alli participaran un numero importante 

de grupos que estara amenizando esa noche esa actividad que tendremos en 

la Choza Marco Fidel Suarez. 

El miercoles tendremos una actividad muy importante y significativa para 

nosotros, es un pacto por el cuidado del cerro Quitasol es una maraton que 

vamos a hacer en un baquin gigante que instalaremos en la Choza para que 

todas las personas que quieran hacer un compromiso con el Cerro Quitasol 

pasen y estampen su firma y su compromiso con el Cerro Quitasol, es una 

actividad que tambienestara acompañada por los grupos ambientalistas de la 

ciudad y por todas aquellas personas que en la rivera del Cerro Quitasol han 

instalado unos comites por el cuidado y la preservacion del Cerro Quitasol y la 

idea es que esta actividad permita que mucha gente se sencibilice frente al 

Cerro y una vez terminen la Fiestas del Cerro Quitasol este gran baquinsera 

instalado en Piamonte para que alli se siga haciendo monitoreo y seguimiento 

precisamente a los compromisos que hace la comunidad con el Cerro Quitasol. 

El miercoles tendremos en la noche ese miercoles una vez termine la actividad 

del pacto por el Cerro tendremos el lanzamiento de Festibello en su version 

2014, alli tendremos diferentes grupos que han participado en Festibello y 

otros que van a participar, esto lo organiza la Corporacion Festibello, el jueves 

inicia una actividad que es conocida por todos es el festival Hato Viejo Cotrafa, 

cancion Andina y Llanera eso sera en el Cerro del Angel a partir de las 7:00 de 

la noche jueves, viernes y sabado, el mismo jueves tendremos la tarima 

cantaures Bellanitas, es una tarima exclusivamente para artistas Bellanitas 

donde la intension es mostrar aquellos artistas que tienen producciones 

ineditas, que tienen composiciones ineditas y que tengan la oportunidad de 

mostrar sus nuevos trabajos discograficos en esta tarima, ese mismo jueves 

tendremos la actividad que ya es costumbre en Bello, es Bello Cicleta un 

recorrido en cicla por la ciudad con estos muchachos de Bello Cicleta que 

arrancara en el Parque Santander a partir de las 7:00 de lanoche y el mismo 

jueves tendremos el festival de clasicos de la FM, este año va a ser clasicos y 

raga, este año contaremos con el grupo elicir que es un grupo de Bello es uno 

de los grupos musicales mas antiguos de la ciudad, este año esta cumpliendo 

25 años elicir y este grupo le dara a este año un homenaje o un tributo a los 

enanitos verdes tendremos este evento, tendremos a la toma que es una 

agrupacion muy importante de Medellin y tendremos a tres artistas del genero 
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raga muy reconocidos tambien en Antioquia y en Colombia que son tarma, 

alcaman y crimanya y cerraremos con todo el espectaculo que monta la FM del 

festival de videos y clasicos de la FM. 

El viernes tendremos el descentralizado de Zamora que este año ño llevaremos 

a la cancha de arenilla contiguo al hospital, este año lo realizaremos con la 

emisora la Mega y va a ser un concierto muy juvenil, ese mismo viernes 

tendremos la viejoteca de las fiestas, esta si es la viejoteca de nosotros como 

tal organizada por la Alcaldía y allí tendremos al grupo Son de Bello aquí es 

importante mencionar que Memo Acevedo que es un artista Bellanita desde 

hace muchos años y compuso una canción para las fiestas del Quitasol que es 

como en estos momentos el disco de presentación de nosotros ante las 

emisoras y ante con el cual se montaron algunas piezas publicitarias de la 

ciudad, ese día contaremos con Son de Bello, con Fernando González y el 

combo que nota, con Gabriel Romero, con Fruco y con Rikarena es un 

concierto de viejo teca muy especial para todos los que les gusta el baile, el 

bailoteo como lo dicen los muchachos. 

El sábado arrancamos una actividad académica muy importante, es un 

encuentro nacional de consejos departamentales del cultura, en este evento 

académico que se realizara los días 26 y 27 se discutirán básicamente dos 

temas uno es todo lo relacionado con la posible reforma, una presentación de 

un proyecto de ley para reformar la ley general de cultura y un segundo 

ejercicio que van a realizar los consejos departamentales de cultura es un 

análisis que la incidencia de los consejos de cultura de la toma de decisiones 

por parte de las entidades departamentales a las cuales están adscritos, ese 

mismo sábado tendremos sábado y domingo tendremos también un evento 

que realiza normalmente Puerta del Norte para los niños, se llama un fin de 

semana de playa con los niños y las niñas esto se realiza en la entrada de 

Puerta del Norte a partir de las 2:00 de la tarde. 

Ese mismo sábado tendremos otra actividad también con artistas Bellanitas el 

bulevar de la cultura es una toma de toda la Avenida Suarez, el Parque de 

Bello y la Choza con actividades artísticas de Bello danza, música, teatro, 

pintura y literatura es una toma cultural de toda la Avenida Suarez, ese mismo 

día tendremos la actividad pintores al parque que es una galería al aire libre y 

aparte de eso talleres con los niños de pintura en el Parque Principal, ese 

mismo día vale la pena aquí no lo veo de pronto fue que no lo colocaron acá, a 

no ahí si esta ese mismo día vamos a tener el encuentro municipal de bandas 

marciales, es un evento que vamos a tener con las bandas marciales de 

nuestra ciudad, un gran evento de muestra artística de bandas músico 

marciales que iniciara en el edificio de Comfama ara un recorrido por la zona 
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centro de Bello y terminara en el Parque con una muestra de las bandas de la 

exposición alli en este evento y ese mismo dia tendremos el sexto festival de 

carros de rodillos, ese evento será a partir de las 3:00 de la tarde lo pasamos 

para el sábado queremos decirles que este evento se realizaba normalmente el 

domingo, pero como el domingo hay tantos desfiles y tantas actividades de 

cierre de vías, con el Transito coordinamos hacer unas el sábado y otras el 

domingo para no saturar el tema vial en la ciudad porque además el 

acompañamiento vial no nos daba entonces el festival de carros de rodillos que 

sale de Potrerito y termina en la Choza Marco Fidel Suarez será el sábado a 

partir de las 3:00 de la tarde y ese mismo día a las 2:00 de la tarde tendremos 

que realiza colectivo de roqueros de la ciudad que es quitasol fes, que es un 

festival de rock nacional que ya ha ganado un espacio importante que es alta 

voz en Medellín y que hasta la semana pasada ya habíamos recibido más de 30 

propuestas ya hay más de 80 propuestas de diferentes grupos de todo el país 

quieren venir a presentarse al quitasol fes, esto nos alegra mucho porque es 

un evento que surge desde los jóvenes roqueros de la ciudad y que ya 

alcanzado unos amplios y grandes reconocimientos en todo el país por el éxito, 

tendremos evento descentralizado en Paris que será con la emisora Rumba 

Estéreo también un concierto juvenil que tendremos en el barrio Paris, 

tendremos ese día sábado 26 tendremos el festival Reyes de la Trova ese será 

aquí en la Choza Marco Fidel Suarez a partir de las 7:00 de la noche, es un 

evento también que tiene un público que ya lo acoge, que ya lo reconoce y que 

es un evento con muchísima tradición en nuestra ciudad. 

Tendremos el mismo sábado 26 el gran concierto de salsa de las fiestas, este 

concierto va a ser a partir de las 7:00 de la noche y en este concierto estará el 

gripo melao que tiene a varios artistas de nuestro Municipio de Bello, a Diego 

Benjumea, al grupo guayacán orquesta, al grupo niche y a los hermanos 

lebrón es un gran concierto que la Alcaldía ha hecho un esfuerzo importante 

para traer estos artistas internacionales, tres de ellos vienen de afuera 

guayacán, niche y los hermanos lebrón pero es un evento que de verdad como 

lo dicen por ahí algunos la vamos a sacar del estadio con este gran concierto 

que vamos a hacer. 

El domingo muy temprano iniciamos las actividades aquí aparece la caminata 

canina a partir de las 10:00 de la mañana, es un evento que ara un circuito 

por el sector del éxito, un evento que organiza la Junta de Acción Comunal del 

Barrio Terranova y unos grupos del sector de Terranova de las diferentes 

administraciones de ese sector, es una caminata canina que también está 

ganando un espacio importante en la ciudad, ese mismo día tendremos una 

retreta de la Escuela de Música a las 11:00 de la mañana en el Parque 

principal, tendremos un evento que inicia a las 6:00 de la mañana en el 
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corregimiento de San Félix también es un gran evento, tenemos un gran 

festival de globos, con los globeros de Antioquia es un evento muy bonito con 

globos ecológicos y gigantes que no lo quisimos hacer el mismo día del festival 

de sancochos por el peligro que puede representar para los parapentistas 

teniendo dos actividades de aire al mismo tiempo en el sector entonces hemos 

definido el festival de globos a partir de las 6:00 de la mañana ese domingo 

27, bajaremos el mercado verde, ese día aremos mercado verde es en el 

parque principal con nuestro sector rural, tendremos una rumba heroica desde 

las 8:00 de la mañana hasta las 12:00 del día en el Polideportivo, es una gran 

toma deportiva que realiza la Secretaria de Deportes y en compañía de body 

tech que también va a acompañar esta actividad, tendremos un evento que 

este año alcanza una gran connotación yo creo que va a ser un evento donde 

va a participar consideradamente más de 300 automotores y ese segundo 

desfile de autos antiguos y motos Harley Davidson de las fiestas del Cerro 

Quitasol y sentimos que va a tener una gran connotación porque es un evento 

que arranca en Medellín, el sitio de salida de este desfile de autos va a ser en 

el parque lleras en Medellín ya está todo coordinado con el Transito de Medellín 

esta semana tendremos otra reunión para finiquitar detalles y es un evento 

que arranca del parque lleras coger la 10 a hasta la regional y de la regional 

nos venimos derecho cogemos el puente de la Universidad de Antioquia, 

tomamos la variante de Bello y por ahí nos vamos hasta el km 0 de la 

Autopista Medellín Bogotá, le damos la vuelta al puente y nos subimos por 

Cabañas para hacer un recorrido por la ciudad y terminamos en el estadio Tulio 

Ospina de Bello con una muestra de estos autos clásicos y antiguos y motos 

Harley Davidson este evento lo estamos organizando con los club de Harlistas 

de Medellín y Antioquia con varios clubes de coleccionistas de autos antiguos y 

con CDA del norte que nos esta acompañando en esta actividad y cerramos las 

Fiestas del Cerro Quitasol ese domingo con el gran concierto de cierre donde 

tendremos a Fernando Gil, a Mauricio Ceballos que es otro artista de Bello, a 

los cristalinos y contaremos con la visita de Jean Carlos Centeno, Nelson 

Velázquez y el mano a mano de los reyes de la musica popular el Rey y la 

Reina Arelis Henao y DarioGomez. 

Esta a groso modo compañeros es la programacion de las fiestas como les dije 

ya estamos llamando a comunicaciones para que nos hagan llegar la 

programacion Honorables Concejales y ya pues les damos la palabra para que 

hagan todas las preguntas e inquietuudes que a bien tengan todos ustedes 

muchas gracias. 
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TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno muchas gracias a usted Hugo Diaz y al Doctor Carlos Mario por la 

intervencion. 

E el orden que han pedido la palabra todos ya vamos a arrancar, vamos a dar 

el privilegio hoy a NicolasAlzate ¿vamos Nicolas? Arranque usted, bien pueda 

Nicolas. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALNICOLÁS ÁLZATE MAYA 

buenos diasPresidentePresidente un cordial saludo para usted muy amable, 

muchas gracias a la Mesa Directiva, Honorables Concejales, personas que se 

encuentran en el recinto en especial al Doctor Hugo y al Doctor Carlos Mario. 

No son cositas asi sencillas, Doctor Hugo una que se me vino asi y perdone 

que rompa el protocolo pero ustedes dijeron en las actividades iban a exponer 

algunas antiguedades de Bello cierto, seria muy bueno Hugo que hay tiempo 

mirar que paso con el campanario de la Escuela Marco Fidel Suarez, esa 

campana fue una insignia bastante importante para todos los que estudiamos 

alla, por que con eso saliamos a descanso, saliamos para la casa y que bueno 

exibirla, saber en dondeesta, por que puede que este guardada por alla en 

alguna pieza de reblujo, entonces a ver si averigua que es muy importante y 

muy sigificativa para muchos Bellanitas que estudiamos en esa Institucion 

Educativa. 

Lo otros es que yo escuche que estudes mentaron ahí dos o tres artistas de 

regueton con asineto en Bello y vi que los nombraron a ellos no mas ¿ellos van 

a hacer un evento aparte al gran evento de regueton donde van a estar los 

grandes artistas? ¿o va a tocar por que es que no mentaron a los otros, 

mentaron unicamente los de Bello? Que seria muy bueno darles obviamente, 

ellos han estado en los primeros lugares y que esten intercalados con estos 

grandes artistas para no minimizarlos pues como se dice cierto, esa era la otra 

inquietud, la otra me disculpan yo no escuche y no se si me ausente a hablar 

con el Juridico hablar un tema de un proyecto ¿en el Barrio Obrero que se va a 

hacer? No escuche o no se si fue que me descuide. 

La otra cosa es Hugo y usted Carlos Mario hombre las fiestas son muy, muy 

importantes creo que tienen el apoyo de todos o por no decir de todos los 

Concejales, como usted ien lo decia Hugo y Carlos Mario unas fiestas que nos 

han dado un muy buen nombre, donde han venido no solo gente de Bello 

Antioquia sino de todo Colombia y uno se siente orgulloso ¿Cuál es la contra 
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parte? Los escesivos costos, que bueno que cada que se vaya haciendo una 

fiesta cada año se vaya vinculando mas la empresa privada y se vayan 

mermando costos, ojala y ustedes con el entusiamo que hacen estas fiestas 

por que esto no es facil a mi no me queda sino agradecerles y felicitarlos, pero 

que bueno que se metieran ese gol de que cada año dijeran le mermamos a 

esto por que se vincularon estas tres empresas y le vamos a mermar, por que 

en el fondo el unico lunar negro mas que una riña que puede uceder en 

cualquier evento nadie esta libre de eso, es vea un Municipio bien pobre y 

aumetaron los costos, que bueno que se meteran de lleno con el concurso de 

los Concejales a ir mermando costos es una sugerencia, la otra Hugo para 

terminar hombre es una sugerencia tambien respetuosa cuando se hace un via 

y pi hay que darle muy buen manejo, es que su nombre lo dice via y pi pero 

muchas veces Hugo y lo digo con todo cariño vienen a darle a uno dos tres 

manillitas cuatro con artos problemas y enseguida ve uno alla, no tengo nada 

en contra de lo que voy a mencionar es por decirlo de ejemplo un conductor 

con 15 o 20 de la familia tomando trago y apoderados de 20 sillas y hacen 

hasta cordon y uno que va con su hijo y con su esposa que Concejal para via y 

pi y parece uno mendigando una silla alla, no orden, no hay nada entonces 

hombre si uno va a ir con dos otres invitados alla que ojala sea un verdadero 

via y pi y que le den la categoria, no es por descriminar a nadie pero que nos 

den la categoria a los Concejales. Muhas veces hasta con manillas no nos 

permiten el ingreso que por que ya esta lleno, entonces yo creo que es bueno 

que en esa parte pongan un poco de cuidado; no siendo mas Hugo de verdad 

agredecerles a ustedes Carlos Mario se que la organización de estos temas no 

son faciles, el que va a disfrutar de la fiesta lo ve muy facil a viene fulano pero 

no saben en el fondo una organización con tantos artistas, eventos tan 

delicados, eventos de tanto cuidado y ustedes sacarlos adelante, seria 

agradecerles y hacerles estas pequeñas recomendaciones, no es mas Señor 

Presidente muchas gracias.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con mucho gusto, vamos a seguir motivando a los Concejales juiciosos que 

estan en la plenaria vamos a seguir dando la palabra al Honorable Concejal 

NicolasMartinez, bien pueda Honorable Concejal. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALNICOLÁS GILBERTO 

MARTÍNEZ GONZÁLEZ 

Muchas gracias Señor Presidente un cordial saludo a usted, a la Mesa 

Directiva, a los Honorables Concejales, a las personas que nos acompañan. 
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Cuando Nicolas hablaba de las antiguedades no era por la campana sino por el, 

por que es que realmente los tiene a todos alla, hombre yo si tengo algunas 

inquietudes referente a estas fiestas y lo primero es y con la venia del Señor 

Presidente a ver si me responde ¿Cuánto valen las fiestas? 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Le responde el Presidente o le responde Hugo Diaz. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALNICOLÁS GILBERTO 

MARTÍNEZ GONZÁLEZ 

Con la venia suya para que me respondan. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno vamos a darle la palabra a Hugo Diaz para que le aclaremos la inquietud 

al Honorable Concejal. 

Concejal apague el microfono, muchas gracias. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR 

Si como no, es importante señalar que si vien en el contrato de las fiestas van 

a aparecer unos eventos, esos eventos no son de las fiestas sino que son de 

las diferentes entidades, simplemente que se meten en el mismo paquete y en 

ese orden de ideas en estos momentos las fiestas tienen un costo de mil 

doscientos millones de pesos mas aproximadamente cuatrocientos cincienta 

millones de pesos que se consiguieron de patrocinio por la empresa privada, 

estamos hablando de mil seiscientos cincuenta millones de pesos, lo otro que 

va a aparecer o que aparece en el contrato de las fiestas es parte 

precisamente como se los decia de otras entidades o de otras dependencias 

que simplemente se incluyen en el tema contractual, pero que hacen parte de 

la normal actividad de las diferentes actividades. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bien pueda continue Honorable Concejal con el uso de la palabra. 
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TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS GILBERTO 

MARTÍNEZ GONZÁLEZ 

Gracias Señor Presidente ¿entonces al Municipio le corresponde el aporte de 

mil doscientos millones de pesos? Bueno. 

Basados en esta respuestas yo si tengo que disentir de los que son las fiestas 

del Municipio de Bello, anteriormente uno vimos unas fiestas que realmente 

iniciaron con unos costos grandes y todo lo demas y una de las criticas grandes 

de la comunidad fue esa lo que se presentaba en costos, de los que valian 

unas fiestas y con una situacion como la ha vivido el Municipio de Bello yo en 

estas fiestas puedo observar que por el contrario uno pensaria que se 

mejorarian las anteriores o las anteriores y resulta que no uno bebe 11 dias de 

rumba, es que 11 dias de por si es mucho tiempo, fuera de eso las actividades 

que se presentan y lo que pude escuchar no son de la mejor calidad pues ya la 

calidad de las Fiestas Bello no va a ser tan preponderante como algunos han 

hecho creer a la gente de que son ejemplo a nivel Nacional, cuando realmente 

son unas fiestas donde los aristas que se traen son muy regularcitos. 

Me preocupa bastante en las anteriores festividades se presentaron algunos 

disturvios con artistas creo yo de rock o de regueton por el estilo y en ese 

entonces la Administracion hablaba de que se le iba a poner coto a esto y que 

ese tipo de actividades no se volverian a realizar en las festividades por que 

era lo que empañaba el buen nombre de las mismas y sin embargo veo dentro 

de esa programacion que se continua con los mismo ¿Qué medidas se vana 

tomar para que no se presenten disturvios, no se presenten riñas y todos lo 

demas? Incluso eridos como se presento en el año inmediatamente anterior 

¿que medidas se van a tomar en este sentido? 

El segundo recurdo mucho que le dieron al Honorable Concejal Leon Fredy 

Muñoz la oportunidad de darnos la varilla que usted quiera el año pasado con 

la cuestion del licor, nos cogio por lo menos dos meses con el mismo tema 

¿recuerda Leon Fredy? Que medidas se van a tomar no para que Leon Fredy 

no nos de varilla, sino que de verdad el tema de licor al menor es una cuestion 

muy delicada y en esas festividades muchas de las personas son menores de 

edad. 

El otro tema que queria tocar era y ya lo toco el compañero NicolasAlzate y era 

el tema del desorden que se presenta en los sitios de lasfestividades, de los 

eventos importantes en el Tulio Ospina sobre todo, lo que dice Nicolas no es 

mentiras se hacen invitaciones especiales a algunas personalidades 

independiente de quien sea, pero sobre todo van las damas a estos eventos, 
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nosotros invitamos a algunas personas por cortesia y por que realmente lo 

merecen y vamos alla y lo que hacemos es el ridiculo cuando ni siquiera se 

puede entrar o cuando le toca quedarse de pie a una dama sobre todo o a una 

persona de una edad mayor y resulta de que ya las personas dañan todo lo 

que han organizado o desorganizado no se, por que uno no lo encuentra en lo 

que llaman via y pi y no se encuentra por ninguna parte y eso se presenta muy 

frecuentemente ¿Qué medidas se toman al respeto? Y termino preguntando lo 

siguiente todos los años se ha presentado la feria artesanal, si bien escierto 

que yo no estoy muy de acuerdo con una figura que se inventaron unas 

personas que aparecieron hace poco en el Municipio de Bello que es el Consejo 

Artesanal, entre otras cosas asisti a una asamblea esta semanadonde ese 

señor ya no es el presidente del consejo artesanal, pero no es la discusión en 

el dia de hoy ya abra tiempo para hacerlo, me refiero es a que siempre se ha 

presentado la feria artesanal en un sitio diferente al parque si, pero se ha 

presentado y este año no aparece por ninguna parte, de toda esa mescolansa 

que hay en estas fiestas no aparecen los artesanos, aparecen por alla en San 

Felix y no nos digamos mentiras San Felix para lo que es la parte de la venta 

de sus productos muy rico, muy sabroso pero no es un centro importante para 

las artesanias, por que la poblacion es muy reducida y sin embargo no tienen 

en cuenta los artesanos en este año y quien sabe mas y le revuelven a las 

fiestas lo que es lo de Cotrafa, lo que es de todo estamos apareciendo en unas 

fiestas del Municipio los eventos cotidianos de la Municipalidad donde tantos 

años Cotrafa ha invertido y todo eso y ahora llegan y cogen y juntan todo eso 

y lo demas para mostrar realmente algo que no corresoponde a las verdaderas 

fiestas del Municipio de Bello; esas son mis inquietudes Señor Presidente le 

agradezco mucho es usted muy gentil. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno a usted Honorable Concejal, seguimos con los hombres juiciosos 

entonces le vamos a dar el uso de la palabra al Vicepresidente Segundo de la 

Corporacion Carlos Mario Zapata. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCARLOS MARIO ZAPATA 

MORALES 

Gracias Señor Presidente un saludo a usted y al compañero de Mesa, 

Concejales, personas invitadas en el dia de hoy que nos acompañan en el 

recinto. 
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Yo creo que el Concejal Martinez ya toco algunos temas sobre todo el de el 

evento del regueton que pide uno los informes a las redes hospitalarias y no 

paso nada ese fin de semana con ese alboroto que se hizo yo quiero que nos 

cuente tabien como va el tema dela seguridad para esos eventos, por que si 

bien es cierto lo de ese dia esa programacion de los jovenes que tambien 

requieren pues el espacio y esa sana diversion hay que reforzar el tema de la 

seguridad, pero vea hay una cosa que yo no se con que sancocho se come una 

cantidad de eventos y cual va a ser el papel del transito, entonces alli les 

damos trago, alli se enfarran, se emborrachan en las fiestas y despues el 

transito los aprieta afuera, el transito esta en capacidad de hacer ese control 

con los guardas que siempre el Doctor Callejas que son insuficientes y en los 

informes son reiterativos y fiestas en varios sectores del Municipio el transito si 

tiene capacidad para hacer ese control, en el COSO Municipal y en el SEDEAN 

donde guardan motos retenidas hay insuficiente espacio para hacer esos 

operativos despues de las fiestas, despues de las rumbas en cada uno de esos 

sitios, me parece como no se ahí el tema y le exigimos a transito resultados 

operativos de los temas de embriagues en la ciudad y despues nos vamos a ir 

a los barrios a como se va a desplazar la gente que esta en las rumbas, hay 

parqueaderos cercanos donde pueden dejar los vehiculos y quien los va a 

manejar o el amigo Cuervo que tiene en el seguro el conductor elegido, si hay 

alguna empresa o algo por que la debe de haber yo creo que tambienseria 

bueno que participaran esas empresas que tienen conductor elegido y se 

estuvieran promocionando en la ciudad, basicamente eso es lo que me 

preocupa del tema de seguridad, del tema del transito, del tema del consumo 

del licor en las fiestas. Hay que resaltar el tema cultural, el tema recreativo, 

las caminatas, el tema ambiental, la participacion a los dueños de las mascotas 

pero en el fondo el otro tema si me preocupa; gracias Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno entonces ahora si seguimos Honorable Concejal Ernesto Zapata 

Vicepresidente Primero de la Corporacion. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALJESÚS ERNESTO ZAPATA 

ORREGO 

Gracias Presidente saludo para usted compañero de Mesa, Concejales, señores 

encargados de la programacion el evento de las Fiestas del Quitasol y personas 

que nos acmpañan en las gradas. 
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No yo solamente quiero tocar dos temitas y el primero es recuerdo muy bien 

que nosotros el año pasado por sugerencias inclusive despues de las Fiestas 

del Cerro Quitasol con lo que se presento en el concierto de regueton, con lo 

de la zona via y pi se vino abajo y toda la gente se tomo ese espacio, fue el 

antepasado bueno con eso nosotros habiamos solicitado que en las Fiestas del 

Cerro Quitasol no se incluyera un concierto de este generopor que vemos que 

la mayoria de personas que vienen alli son gente de Medellin, de los barrios 

populares y se presta para muchos desordenes y de pronto Dios no lo quiera 

una tragedia o que pasen cosasa mayores pues que ojala no lleguen a suceder, 

ese cocierto ustedes saben muchacos y compañeros que es muy complicado 

uno controlar esa juventud y mas cuando ese genero incita como a 

desestabilizar la parte emocional de as personas, entonces yo si le solicitaria 

que estudiaran como ese tema por que me parece bastante peligroso pues 

volver a implementarlo nuevamente en estas fiestas y mas aun cuando ya 

tenemos antecedentes de que ha sido dificil controlarlo y no contamos ni 

siquiera de pronto con la fuerza publica disponible para atender un evento de 

esta magnitud, estonces yo si les solicitaria como mirar y estudiar bien esa 

parte. 

Lo segundo me quiero unir a lo que manifesto el compañero NicolasMartinez y 

es con respeto a los artesanos del Municipio yo creo que todavia estamos a 

tiempo Hugo y Carlos Mario de Estudiar esa posibilidade abrir el espacio para 

los artesanos, es que de verdad que son 96 familias Bellanitas que viven de 

esta actividad y minimamente hay que abrirles un espacio y un reconocimiento 

en esas Fiestas del Cerro Quitasol para que ellos puedan ejercer su actividad 

comercial con su muestra artesanal, entonces yo le solicitaria Doctor Carlos 

Mario y Hugo que todavia estamos a tiempo de abrir un espacio a estas 

familias Bellanitas para que participen, obviamente requisito numero uno que 

sean Bellanitas y no que venga gente de Medellin aquí a ejercer esa actividad, 

entonces abrirles como ese espacio Doctor Hugo y lo otro que les iba a contar 

a bueno y mirar tambien no vi en la programacion y si de pronto estoy 

equivocado me corrigen no vi tampoco como una exposicion de arte de los 

pintores Bellanitas ¿si hay? A bueno listo entonces era como esa inquietud 

simplemente como para. 

A bueno excelente abrir esa convocatoria que hay muchos artistas aquí que les 

guataria participar; no es mas Señor Presidente muchas gracias.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Mauricio Mejia. 
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TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALMAURICIO ALBERTO 

MEJÍA OCAMPO 

Gracias Señor Presidente, buenos dias a todas las personas que se encuentran 

en el recinto una bienvenida especial a Subsecretaria de Cultura y al Doctor 

Hugo Diaz. 

Yo tengo sino mas que una pregunta como una inquietud o reflexion para no 

volverme o repetir todo lo que los otros compañeros ya han hablado, es estas 

son las Fiestas del Cerro Quitasol y aquí hay un barrio que se llama Quitasol y 

a ese barrio Quitasol no se le asigna ningun evento especifico ahí cerquita del 

Cerro Quitasol, por ejemplo qui se hablo de la parte de Paris, de Zamora, de 

barrio Prado lo meramente normal que es totalmente claro que es la parte del 

tango y otros barrios diferentes y para el barrio Quitasol no existe ninguna 

actividad para darle como honor a ese nombre y honor a ese nombre de las 

Fiestas Cerro Quitasol, entonces seria importante tener en cuenta Doctor Hugo 

Diaz que para el barrio Quitasol tambien haya un espacio muy, muy 

importante que es esa placa deportiva en un espacio bien amplio y se puede 

de pronto pensar en una actividad para ese barrio Quitasol; muchas gracias 

Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Leon Fredy Muñoz. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALLEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

Muchas gracias Señor Presidente un saludo para todos los Corporados, Hugo y 

Carlos Mario y las personas que nos acompañan hoy. 

Pues yo recibo con mucho agrado la intervencion del Doctor NicolasMartinezpor 

que yo voy como en ese mismo sentido y maxime cuando ya le dan a uno una 

cifra pues yo creo que bastante generosa para unas fiestas que en ultimas lo 

que uno logra identificar ahí es que es una rumba sin rumbo, o sea yo creo que 

la rumba debe de tener un sentido y poco se ve ahí dentro del marco general 

de las fiestas y es un monton de plata y lo traigo tambienNicolasMartinezpor 

que en esta semana hemos visto protestas en Bello que se requieren de menos 

recursos, ahí estan otra vez los padresde familia por ahí me abordaron en la 

entrada con el temadel colegio que hoy estan estudiando muchachos en pico y 

placa, eso no se ve sino aquí en Bello en ninguna otra parte del Pais, 

solamente en Bello. 
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Tenemos niños y niñas en la calle que no pueden estudiar y estamos pensando 

hacer unas fiestas que le valen al Municipio mil doscientos millones de pesos, 

tenemos en este momentos Carlos Mario mil quinientos jovenes nuestros hace 

quince dias que no pueden ir a estudiar por que el instituto les cerro las 

puertas por que el Municipio no ha pagado el arriendo que es el convenio que 

tiene con el SENA, uno dice hasta donde es necesario hacer unas fiestas de 

este tipo cuando no hemos solucionado el problema de nuestra juventud, de la 

educacion y otros temas mas que uno podria mirar a lo ancho y largo del 

Municipio y uno dice en que logicase esta pensando esto, por eso no estoy de 

acuerdo con unas fiestas cuando no hemos solucionado un monton de 

problemas NicolasMartinezque son urgentes y que son de formacion me parece 

eso como sin sentido e esta logica que se piensa, pero bueno hay maneras de 

administrar lo publico que son muy estrañas yo creo que primero hay que 

solucionar este tipo de cosas antes de hacer unas fiestas, es que son mil 

doscientos millones de pesos el arriendo de ese sitio alla no vale 20 milones y 

no lo han pagado, hoy estamos en peligro Presidente de que el plan padrino 

siga funcionando hoy y vale 600 millones de pesos, o sea la gente va alla y no 

hay razon de nada por que disque no hay plata, pero para unas fiestas si o sea 

para unas fiestas que uno mira el contesto general de la programacion y lo que 

hay en cultura es mas el aporte de otras personas como dice Nicolas que las 

metieron dentro del marco de las festividades caso concreto el festival de 

musica Andina Colombiana que maneja Cotrafa, festival de poesia que veo que 

hay dos eventos dentro de estas fiestas que es un festival de poesia que 

organizan desde la revista prometeo y otras personas, entonces hay algunas 

cosas que estan metiendo dentro de ese marco que tienen que ver 

concretamente aunque hay otras ahí que son de indole cultural y bueno en fin, 

academico y eso pero en su maximaexpresion es pura rumba, pura rumba y 

dele a la rumba entonces yo creo que eso no es culpa de ustedes, eso es culpa 

del Ejecutivo que tendria que administrar mejor yo creo que el que se equivoca 

aquí es el Ejecutivo en cabeza del Señor Alcalde, entonces uno no entiende 

realmente esta logica pero bueno son las maneras de administrar. 

Lo otro para que lo consideren y en eso estoy de acuerdo en lo que se ha 

planteado en la zona via y pi, la zona via y pi es clasista o sea separan las 

personas, aquí no hay ciudadanos de primera, ni de segunda, ni de tercera 

aquí los ciudadanos somos todos iguales, todos pagamos los mismos 

impuestos entonces para que poner zona via y pi, quiten la zona via y pi que 

en ultmas eso genero problemas la vez pasada el que llego primero llego y el 

que se hizo adelante llego adelante y ya aquí no tenemos por que separar a las 

personas, entonces los que estan encerrados ahí son de una clase o pagan mas 

impuestos no seque cosas y los que estan atrás son de otra clase yo nunca he 
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estado de acuerdo con las zonas via y pi, me parece una cosa que 

segregacionista, o sea es segregacionista eso hay que quitarlo, eso hay que 

quitarlo de entrada, ningun evento que tenga quever con recursos publicos 

debe de tener zona via y pi, que lo hagan los eventos privados ellos veran que 

hacen con sus recursos, pero los recursos publicos no pueden ser manejados 

de una manera tan segregacionista como se viene haciendo en muchas de las 

actividades que se hacen reconsideren la posibilidad de quitar esa zona via y 

pi, Concejales madruguen con sus familias la manguita es muy buena para uno 

sentarse a escuchar musiquita, los que quieran participar alla esta y lo que hay 

que brindar son las condiciones de seguridad para que la gente este, o sea otro 

tipo de condiciones que la gente este ahí pero que sean todos de igual manera 

en esa logica me parece que las fiestas deben de tener e sentido y de esa 

manera acabamos un poquito con la segregacion y vamos metiendo en un 

sentido mas educativo a este asunto. 

Aquí tocaron el tema definitivamente que hay que ser reiterativos si eso ayuda 

a que siendo reiterativos se puedan tener en cuenta y es el tema de los 

definitivamente independiente carlos Mario y Hugo de las dificultades que 

existan en el seno de una organización de artesanos independiente de lo que 

haya ahí si hay diferencias ideologicas, conceptuales lo que sea que haya ahí 

en esa asociacion de artesanos pues yo creo que el Municipio debe de asumir 

ua responsabilidad superior a ello y es organizar el mismo Municipio para la 

feria artesanal para los artesanos del Municipio que no son 96 familias Ernesto 

son muchas mas, sino que las que estan caracterizadas y identificadas ahí son 

96, pero en Bello hay mas de 300 artesanos entonces yo creo que ahí esa la 

oficina de emprendimiento, para que sirve la Secretaria de Emprendimiento si 

no es para direcionalizar algunas de las actividades, no podemos dejar que 

lleguen como dijo Ernesto unos particulares como paso en una feria artesanal 

hace dos años familiares de un Concejal del partido conservador y vino aquí e 

hizo las fiestas hermano concretamente hizo la feria artesanal yo creo que el 

Municipio debe de organizar las fiestas en cabeza de la Secretaria de 

Emprendimiento, obviamente el costo minimo eso reduce los costos para los 

artesanos incluso por que no puede haber un usufruto en lo publico por hacer 

un tipo de actividad de estas, que lo haga la Administracion en cabeza de la 

Secretaria de Emprendimiento o sea pero en el marco de las festividades que 

si se espera llegar bastante gente pues que los artesanos tengan la posibilidad 

por lo menos de una feria con bajos costos y que le pueda generar un buen 

ingreso para sostener sus familias durante todo un año, por que se la pasan es 

guerriando como nomadas buscando donde generar un poco de recursos para 

el sustento de sus familias, o sea eso tiene que estar dentro del marco de eso 

y eso son cosas que tiene que ver con la politica social para que lo miren yo 
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creo que aquí hay cosas quese pueden recomponer, se pueden recomponer si 

existe voluntad no todo puede ser un negocio, no todo tiene queser a manosde 

particulares el Municipio tiene que organizar sus cosas tambien, o sea que 

quieren veneficiar uno u otro en este sentido yo creo que no podria hacerse. 

El otro punto es aquí Carlos Mario tuvimos el placer de tener aunos chicos 

bailando tango muy bonito y son de la negra y el negro mas conocidos 

cariñosamente les decimos Beatriz y que problema y aquí vinieron sabado si no 

estoy mal y claro hay dificultades enormes para permitir que algunas 

organizaciones nuestras tengan algunas actividades y los recursosn son 

infimos para esta gente y lo digo por que un integrante de baile me llamo que 

los iban a sacar de las fiestas y yo pero como es posible, entonces ahora le 

reducen el presupuesto eran diez millones que se les dio el año 

inmediatamente anterior y este año les van a dar seis y uno ve que el 

Municipio se va agastar mil doscientos millones y que problema para que una 

entidad de estas que tiene ademas y que aquí se va a condecorar Señor 

Presidente por su trayectoria y el aporte a la cultura en el ramo del tango y 

que problema para que les den unos recursos para que hagan actividades que 

ademas son bonitas, que tiene que ver con la historia nuestra del tango, que 

tenemos bailarines todos de Bello y que lio para que le asignen unos recursos 

por lo menos que para mi son minimos, es que diez millones que se les habian 

dado es muy poquito y se les dan seis yo creo Carlos Mario quetenemos que 

mirar con mucha objetividad todo lo que se realiza en Bello yo creo que el 

primer beneficiado en todas las festividades tiene que ser los propios de su 

localidad, hay que mirar eso que hagan las fiestas esas fiestas estan 

institucionalizadas, estan dentro del Plan de Desarrollo, estan por Acuerdo 

pues eso se va a seguir haciendo pero yo creo que tenemos que intentar que 

las fiestas tengan un rumbo y que tengan un rumbo mashumanizante y mas 

dignificante para los artistas y para todos los Bellanitas pues que alli desean 

estar yo creo que hay que incentivar a otros grupos poblacionales, lo que 

hablaban ahorita de la fogatas en el Cerro Quitasol, pues alla hay unos 

muchacos que vienen haciendo cada 8 dias de manera individual, no con 

recursos publicos recogen entre ellos y se llaman los fogateros y han venido 

otra vez cogiendo fuerza nosotros fuimos fogateros Carlos Mario, ahora viene 

estos muchachos que merecen mas acompañamiento, que merecen 

reconocimiento por que vienen haciendo una tarea con las uñas, pero yo creo 

que con las uñas muy limpias y cada 8 dias hacen su actividadlos tamboreros, 

los fogaterosalla se estan haciendo deberian de tener un acompañamiento de 

la institucionalidad para que esto pues coja mayor fuerza e igualmente para 

terminar e las diferentes expresiones artisticas aquí paso algo hace poco y me 

gusataria que lo miraran dentro del hip hop aquí hay unas organizaciones muy 
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buenas de hip hop esta area 51 que agrutina a varios de esos muchachos de 

estas nuevas expresiones de la musica uno de ellos fue amenazado hace poco 

dicen y ahí esta la denuncia lo sacaron de su barrio por que esta musica como 

que no le gusta a algunas personas yo creo que hay que hacerle unos 

pronunciamientos, pues yo hablare con los muchachos y yo creo que ya lo 

denunciaron en la Fiscaliapor queultimamente vienen atropellando muchos 

jovenes, ahí veo en las redes otro tercer joven aporreado ahí mismo en el 

espacio entonces yo creo que tambien hay que hacer actividades revindicando 

el ejercicio de las juventudes en lo que ellos sedenominan la resinificacion de 

los territorios que ademas son unas iniciativas de escuelas populares y de 

otros tipos de cosas ellos tienen unasdinamicas propias, pero que la 

Administracion no puede ser ajena a estas dinamicaspublicas de una parte de 

nuestra poblacion, entonces hay que incentivar tambien como hacer eventos 

donde acompañemos aestos muchachos que vienen haciendo otro tipo de 

actividades distintas; pues ojala lleven las sugerencias al Alcalde que primero 

pague el arriendito, que primero solucione tantos problemas que hay y que 

luego se piense en unas fiestas tan ostentosas en la manera de recursos 

publicos como se viene haciendo hoy en nuestra municipalidad yo hago parte 

del consejo de cultura hoy tenemos reunion, hace ratico no asisto por 

diferentes ocupaciones  pero vamos a estar en el evento que me parece 

importante, pretendemos trae una de nuestras Senadoras parece que hoy nos 

va a confirmar en el evento que es muy importante de consejos 

departamentales de cultura, pues yo creo que desde ahí estaremos por lo 

menos intentando revisar un poco esa ley de cultura a ver si se logra como los 

artistas la pretenden que sea, ojala venga pues la Senadora Claudia Lopez que 

se le lanzo la invitacion y otros Senadores mas y tambien se le hizo la 

invitacion al Señor Presidente de la Republica que el se comprometio con los 

artistas, se comprometio en que iban a revisar y quede pronto iban 

nuevamente a organizar la ley de cultura por que yo creo que quedo cojita, 

pero ahí vamos a estar en ese evento del 26 y 27 mirando la parte academica 

de esto; le afradezco mucho compañero y gracias Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra la Honorable Concejala Estela Suarez. 
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TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA ESTELLA 

SUÁREZ CARO 

Gracias Presidente un saludo muy especial para usted, para toda la Mesa 

Directiva, a mis compañeros Concejales, para el Doctor Hugo Diaz, para el 

Doctor Carlos Mario y publico que nos acompañan en el dia de hoy. 

Doctor Carlos Mario para ustedes es muy representativo que nosotros los 

Concejales acompañemos las Fiestas del Quitasol, las segundas fiestas como 

dice el Doctor Hugo mas importantes de aca de Antioquia, pero yo si quiero 

manifestarle a usted Doctor Carlos Mario mi inconformidad por el maltrato y la 

discriminacion con los Concejales que hacemos parte de esta integracion, en 

las pasadas fiestas el personal que ustedes contrataron para la seguridad solo 

permitia a personas recomendadas por el Alcalde y Secretario entonces no 

seque sentido tiene las manillas que nos dan ustedes para ingresar nosotros al 

va y pi, no tengo nada contra usted Secretario antes le reconozco el buen trato 

que usted nos da cuando nosotros los Concejales vamos a su oficina y me 

parece excelente, si tengo esa inquietud y si quisiera que lo mejoraran; eso es 

todo Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Carlos Augusto Mosquera. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCARLOS AUGUSTO 

MOSQUERA GÓMEZ 

Muy buenos dias, muchas gracias Señor Presidente un saludo muy especial a 

usted, la Mesa Directiva, a las personas que nos acompañan, Subsecretarios, 

publico en general. 

Hoy es un dia muy bueno y muy importante y hoy pues nos encontramos aquí 

en el sitio de la democracia y me parece muy bien, sitio de la democracia 

Bellanita como dice mi compañero, compañero vea para eso gustos son gustos 

y cada uno tenemos y somos 19 Concejales todos tenemos derecho de pensar 

unos que mentenemos mas en el fondo y conocemos diferentes temas aquí 

hay Abogados que cuando hay ese tipo de problemas salen y dan sus debates 

con toda su altura y categoria y les damos la razon, Medicos en la corporacion 

y en este caso yo he pertenecido por muchos años en el mundo del 

espectaculo y por eso puedo hablar con claridad y con respeto a lo que son las 

fiestas, el eslogan de mi compañero Leon Fredy cuando se refiere al tema es 

Rumba sin Rumbo siempre es el eslogan que el ya tiene para estas actividades 
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y para mi esas actividades pueblo sin fiestas es pueblo sin identidad, no existe 

y hace seis años que estamos cumpliendo de las fiestas que estamos 

existiendo y nos estan conociendo a nivel nacional y empiezo por contestarle a 

mi compañero Nicolas yo no he podido entender cuando el dice que traen 

artistas de pacotilla o de segundo nivel… pues yo voy a dar unosnombres y si 

estos artistas no son de primer nivel nacional e internacional, entonces ya no 

existen artistas de alto nivel por que es que si uno habla de Silvestre Adangon 

que es un tipo pues que es reconocido en el mundo, donde ha hecho conciertos 

en España, Europa, Estados Unidos, America y entonces hablamos de Silvestre 

Adangon, hablamos del Grupo Niche, hablamos de Guyacan, de los Hermanos 

Lebron, de DarioGomez, de Fruco, Yaco Monti o sea entonces si esos no son 

artistas de primera categoria entonces se acabaron yo no sedondeestan y si 

tendria que buscar e ir y empaparme mas o yo no se en que parte del Pais 

estoy viviendo entonces para yo averiguar por que entonces estoy por fuera de 

lo que ha sido parte de mi trabajo, hablando de los artistas entonces quiero 

hablar esto ya no son unas fiesticas de pueblo, estas son unas fiestas 

nacionales e internacionales como dice Jorge Baron, entonces tenemos que ser 

claros son unas fiestas de mucha altura y para lo del costo yo creo que salen 

muy baratas, aquí hay un problema que lo trae el Doctor Leon Fredy y es como 

la piedra en el zapato, es la falta o los veinte millones de pesos que debe un 

colegio esto nada, nada tiene que ver con las fiestas aquí tenemos que traer es 

al Secretario de Educacion y que nos diga por que no lo ha pagado es que cada 

cual tiene su presupuesto, es que por que vamos a decir que es que se estan 

gastando o estan invirtiendo quince mil millones de pesos en pavimentacion y 

no hay vacunas para que vamos a decir eso es que cada Secretaria tiene su 

propio presupuesto, es que la educacion nada tiene que ver con las fiestas, ni 

las fiestas pueden ir a pedirle plata que por que le hace falta un artista 

entonces va a ir a la Secretaria de Salud a decirle que le den la plata de las 

vacunas, no aquí cada cual, aquí tenemos que traer Doctor Leon Fredy al 

Secretario de Educacion y nos explique que es lo que esta pasando, por que en 

Educacion hay un presupuesto y debe de haber un presupuesto y una 

planeacion y desde el primero de enero o incluso que los hacemos nosotros 

aprovamos el presupuesto en octubre y sabemos para que son las platas, 

entonces no por queademas me gusto el discurso de Leon Fredy el esta de 

acuerdo con las fiestas, a el lo que le preocupa es de cómo vamos a hacer 

unas fiestas si debemos veinte millones de pesos, pero el va a estar de 

acuerdo con las fiestas y el no tiene problema con las fiestas y va a participar 

de ellas y el año pasado participo de ellas, el dice hagamos las fiestas ¿pero 

por que le debemos? Pero eso no tiene nada que ver Subsecretario ni lo que 

llamaban fiesas para que nos vaya quedando claro. 
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Entonces estamos tranquilos artistas de primera categoria y lo otro 

muchisimaparticipacion a los artistas Bellanitas, en todos los tablados 

empiezan los artistas Bellanitas no tenemos que quejarnos y eran quejas de 

antes, no tenemos problamas, son supremamente bondadosas en lo que valen 

estas fiestas yo he estado en fiestas de pueblos con unos presupuestos 

irrisorios,o sea el presupuesto de un pueblo como Santuario no pasa el 

presupuesto anual de la Alcaldia Municipal no pasa de seis o siete mil millones 

de pesos y en las fiestas de Santuario que yo los invito que son siempre del 

primero al seis de enero no se gastan menos de ochosientos o novecientos 

millones de pesos en las fiestas y asi sucesivamente y no podemos hablar que 

Bello es pobre, es que las grandes capitales del mundo gastan unas grandes 

cantidades de plata en las fiestas, es que aquí no pueden haber mas pobres 

que en Rio de Janeiro, aquí no pueden haber mas pobres que en le festival de 

Barranquilla osea para que nos quede claro. 

Tenemos un problemita y lo hemos tenido y yo lo he padecido y lo padeci 

cuando Leon Fredy me permita yo sigo tranquilo. 

Muchas gracias Doctor Leon Fredy yo le voy a decir Hugo y Carlos Mario el 

problema de esa famosa, odiada y chicharrunudavia y pi el año pasado yo tuve 

un problema y aparte de un problema una vergüenza me fui con mi señora 

para un concierto y resulta que mi señora no llevaba manilla y una funcionaria 

se llama Luz Dary y hay mismo me dijo se me quitan de ahí por que ella no 

tiene manilla, ve ella es mi señora, se me sale o lo hago sacar y yo le dije pero 

como asi y dijo si es que aquí mando soy yo usted manda en el Concejo se me 

sale o llamo la policia, una funcionaria y yo como asi Luz Dary, no yo aquí no 

soy Luz Dary se me sale o lo hago sacar asi de sencillo, eso si no me trato mal, 

no me dijo groserias para que quede claro, me empujo eso si y me dijo bueno, 

bueno se sale no me mento la madre pues, fue muy decente, con una 

formalidad y además por que tenia sus guaritos encima y dijo bueno, bueno 

hágale pues mijo para no sacarlo entonces para que les quede claro, entonces 

yo les diría en eso le doy la razon al Doctor Leon Fredy no nos compliquemos 

con eso, es que aquí tambien los funcionarios del Municipio por que los 

funcionarios del Municipio deben de tener entonces como vamos a hacer una 

zona VIP para tres mil personas no se puede, entonces no es zona VIP 

entonces hagamosla sencilla no hagamos eso tranquilo mire, pues ojala se 

puediera y es que ademas que la gente de pronto no sabe una cosa 

muchachos y es hay unas empresas que invierten una millonada de plata las 

Empresas Privadas y a ellos hay que atenderlos, por que es que va una 

empresa como la Fabrica de Licores de Antioquia, va el Gerente, el Subgerente 

y el personal como los atendemos decir a hermano es que como usted no vino 

temprano no hay donde sentarlo, entonces eso es un chicharrón uno que 
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trabaja en estas fiestas eso es un problema yo no se la verdad como irán a 

solucionar eso. 

Otra de las cosas es y lo sepor que lo he visto, nosotros los Concejales nos 

regalan cuatro o cinco manillas si mucho o son muy bondadosos por que ellos 

dirán es que a ustedes son a los que mas les damos, nosotros tenemos 

muchos compromisos llegamos y las repartimos y allá llegamos con otras seis 

personas a entrarlas por un ladito y nos enojamos por que no las dejan entrar, 

entonces esa zona VIP se vuelve, eso va a ser un chicharróngrandísimo que no 

se Doctor Hugo como lo irán a solucionar pero usted sabe que eso es de todos 

los años y vuelvo y les digo yo le he padecí el año pasado, entonces que bueno 

por demás hay que seguir las fiestas cada año van cogiendo mas y mas y 

llegaran al punto y lo que pasa es que nosotros somos unos bebes en estas 

fiestas, es que hay pueblos que llevan 50 años de fiestas y nosotros es la sexta 

estamos aprendiendo y cuando uno empieza invierte, llegara el punto yo les 

voy a decir en Medellín anteriormente digamos hace quince años para atrás 

todos, todos los eventos eran gratis todos los eventos, hoy en día el 80% de 

las festividades en Bello en la Feria de las Flores son privados el 20% 

solamente se hacen descentralizados pero aprendieron entonces le valen el 

50% menos nosotros o la Administración o Bello al que le toque en su 

momento que no va a ser mañana ni el año entrante las fiestas se van a 

sostener solas, van a venir las grandes empresas, quieren invertir y además 

Bello esta creciendo y este año por primera vez va a ver un solo evento 

privado después de seis un solos evento privado, entonces ahí empezamos y 

llegara el punto e que las fiestas se van a sostener, las fiestas hay que 

quererlas y hay que apoyarlas por que son de Bello y nosotros hablamos de 

Bello y viene la gente de Bello y todos no la gozamos, la cantidad de gente que 

se beneficia de esas fiestas económicamente la economía se mueve, los 

venteros ambulantes, los trabajadores informales o sea eso también mueve 

mucha plata y no solamente hay que mirar hay es que se van a gastar tanto, 

además no hablen de gastos, no hablen de gastos por que ustedes son 

Concejales y ustedes saben de una palabrita que se llama inversión social, 

inversión social ahí están invirtiendo yo quiero y le pongo de tarea Doctor 

Hugo y Carlos Mario hagan no mas una cuentica y dan un informe de cuantas 

personas van a ir a cada uno de los tablados y lo dividen por la plata que 

invirtieron y verán que no llegan ni a 5.000 pesos por persona, hagan esa para 

que no la traigan acá para que digan cuantos y después lo dividimos y eso es 

lo que se llama inversión, es que no se esa gastando la plata, es que se esta 

invirtiendo esta en diversión, en alegría aa es que hay mucho borracho, si 

tienen con que comprar y es que unas fiestas sin guaro no se llaman fiestas, 

tendríamos que ir a una fiesta de cristianos o a la fiesta de los alcohólicos 
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anónimos a tomar agua panela con pan de queso, entonces son cosas muy 

distintas y en unas fiestas tiene que haber aguardiente y cerveza además son 

los patrocinadores, entonces que nos quede claro eso no es gasto, eso se llama 

una inversión que se esta haciendo en el Municipio de Bello; muchas gracias 

Señor Presidente.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Jean Lee Pavón puede hacer 

uso de la palabra.  

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALJEAN LEE PAVÓN 

ZAPATA 

Gracias Señor Presidente, saludo cordial a todos los presentes esta mañana, 

especialmente al Doctor Carlos Mario, Doctor Hugo bienvenidos, los ciudadanos 

en general y Honorables Concejales. 

Muy brevemente sugerir dos o tres cosas, la primera Doctor Carlos Mario 

pensar hacia un futuro incluir a Bello es un Municipio que le gusta mucho el 

porro un evento podría ser una porro vía pensar en incluirlo, lo otro Carlos 

Augusto acaba de decir que el tema en que se mueve mucho la economía eso 

es cierto y que estamos en pañales, que estamos empezando, que son las 

sextas fiestas pero yo creo que ya es hora de ir corrigiendo cosas y dentro de 

esas cosas Carlos Augusto es el tema de las ventas de alimentos y la venta de 

licor, no nos digamos mentiras aquí se tiene fama del licor adulterado y mi 

pregunta es ¿Qué coordinación se ha hecho con la Secretaria de Salud, con la 

Fabrica de Licores para hacerle una visita a esos puestos? O que hayan unos 

puestos oficiales de venta de licor que le brinden al ciudadano seguridad frente 

a lo que esta adquiriendo. 

Uno ve una cantidad de muchachos por allá en una mochila y sacan medias y 

la van vendiendo y no seque medias de aguardiente o de ron no es ni por el 

precio Mario simplemente es el tema de garantizarle a los ciudadanos la 

calidad, uno sabe que ellos están revendiendo y que tienen que ganar, pero 

que el producto que vendan sea bueno por la salud de las personas y de los 

ciudadanos esa es una primer inquietud igual con el tema de alimentos. Mire 

muchos Bellanitas madres y padres cabeza de familia Bellanitas o 

desempleados quisieran tener un puestecito allá y entonces por que no hacerlo 

como lo hace Medellín, Medellín cuando va a hacer el tema este del Rio 

Medellín donde están los alumbrados en la playa en toda pate hace una 

convocatoria y hace una selección para autorizar a este señor o a esta señora 
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a que realmente cumplan con unos requisitos y que coloquen un puesto y no 

solo que brinde unas condiciones bonitas, elegantes, cómodas sino con una 

salubridad adecuada para los ciudadanos y evitar lo que mencionábamos en 

estos días las famosas enfermedades de trasmisión por alimentos que es una 

de las mas grandes causas de mortalidad en nuestro país y seguidamente el 

tema de la seguridad yo pienso que en ese tema Hugo y Carlos Mario si nos 

falta mucho y venia la semana pasada con el Comandante nuevo, con el 

comandante de la Policía y vino el nuevo comandante del Batallón yo creo que 

ahí tenemos que corregir cosas graves como el hecho que en un evento de 

estos hayan personas consumiendo drogas, consumiendo licor y armados y 

armados no solo con una puñaleta, sino con armas de fuego yo se que son 

eventos masivos difíciles de controlar, pero también es cierto que la poca pro 

actividad de algunos policías es permisiva para con eso, entonces si uno ve 

unos muchachos en la parte de atrás fumando mariguana, tomando 

aguardiente, orinándose delante de los padres de familia que van con sus 

hijos, delante de las damas a mi me parece que eso tampoco da una muy 

buena imagen eso hay que corregirlos y eso se corrige con la presencia 

efectiva de la autoridad, colocando unas buenas y adecuadas baterías 

sanitarias no solo en la parte de adelante, la gente de atrás también le dan 

ganas de ir al baño y eso hay que corregirlo por que tenemos muy pocas 

baterías sanitarias, las personas en situación de discapacidad también 

necesitan unas baterías sanitarias, tener bien separadas las de los hombres y 

las mujeres y en la parte posterior vigilancia y en los alrededores del 

Polideportivo por que hay malandrines, por que hay personas consumiendo 

drogas y armados mirando a ver que pesito o que cadena o que celular le 

roban a cualquiera eso sin lugar a dudas en esos eventos masivos se puede 

corregir y se puede corregir si hay suficiente autoridad y que hayan policías de 

civil ¿Por qué no? Es que no hay derecho a que un ciudadano el Municipio esta 

haciendo una alta inversión, importante en su imagen, e un evento donde 

muchos ciudadanos no tienen con que ir a pagar un concierto y eso es 

importante, pero también hay que garantizarle a la gente la tranquilidad, la 

seguridad de que la mayoría de los Bellanitas que somos gente buena van con 

su familia, están ahí sentados en una manguita como lo decía León Fredy o en 

una escalita hombre y que al lado hayan unos tipos cuatro o cinco fumando 

mariguana y orinándose delante de ellos, pues es muy desagradable si, eso 

hay que corregirlo y eso se hace precisamente colocando las suficientes 

baterías sanitarias y obviamente colocando la fuerza publica que este 

patrullando. 

Mire una cosa tan delicada como la que decía Carlos Augusto no me trato mal, 

simplemente me dijo que te me vas y estaba en estado de alicoramiento y mi 



 
SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE BELLO, ACTA 110 DE 14 JULIO DEL 2014 

 

 

32 
 

pregunta es a ese punto iba aquí lo tenia apuntado no solo esa persona, sino 

otros funcionarios de Espacio Publico que yo los observe e estado de 

alicoramiento o estamos trabajando o estamos de parranda y que pena pues 

con los funcionarios pero es que si están en el cumplimiento de sus funciones, 

es como uno venir aquí Concejal buenas tardes muchachos aaa pues por Dios 

entonces cual es el ejemplo que estamos dando, en eso si no podemos 

rebajársela funcionario que este en estado de alicoramiento en horas de 

trabajo ahí tiene que empezar a actuar la Personería Municipal si, exacto es 

cierto en ese orden de ideas Hugo, Carlos Mario reúnanse con el Secretario o el 

Subsecretario quien va a estar de coordinador y esos muchachos y a esas 

muchachas hay que ponerlos en cinta y además me parece una falta gravísima 

de respeto para un Concejal que se quiera sacar de esa manera tan vulgar a su 

señora o a su acompañante, eso es una falta de respeto y es que se siente con 

mucho poder por que la pusieron a coordinar allá, en mi caso yo le hubiera 

iniciado un proceso disciplinario a través de la Personería pero Carlos Augusto 

fue muy generoso; muchas gracias Señor Presidente.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno con el uso de la palabra el Honorable Concejal Bladimir Sierra. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCESAR BLADIMIR 

SIERRA MARTÍNEZ 

Gracias Señor Presidente un cordial saludo a usted, la Mesa Directiva, a todos 

los Corporados, a Ramón, a Fernando Castro bienvenidos al recinto y a 

nuestros invitados en el día de hoy Doctor Carlos Mario y el Doctor Hugo y a 

todos los presentes en el recinto a y Don Orlando también. 

A ver Carlos Mario y Doctor Hugo todos entendemos y tenemos muy claro que 

es un tema de Acuerdo Municipal, que es un tema de inversión social bueno 

todos ya lo han explicado y de alguna u otra forma lo que se le ha 

manifestado, lo que le han manifestado la mayoría de los Concejales son las 

preocupaciones de temas anteriores, también tenemos claro que son rubros 

muy diferentes pues y que no podemos adoptar una actitud aquí de que por 

que no se paga una cosa y otra son temas ya lo explicaba el Honorable 

Concejal Mosquera, pero con todo respeto y cariño Doctor Hugo y Carlos Mario 

es que pienso que hoy no enfocaron el informe como era y no hay una 

satisfacción de parte de la Corporación en ese informe, por que es que 

sometieron el informe presentando la programación, ese informe debió de 

haber sido mas enfocado a hacer la reflexión costo beneficio directamente de 
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cada uno de los eventos y explicando la logística para saber si nosotros 

podemos estar tranquilos o no dentro de la situación que puede generar los 

eventos, me explico el concierto del miércoles tiene artistas de talla 

internacional, pero la seguridad como la montaron, la logística como esta 

estructurada y como esta organizada para saber si nosotros quedamos 

tranquilos o no de que no va a pasar nada y adicional a eso la reflexión de 

costo beneficio es que bueno se hizo una inversión o un esfuerzo por parte del 

Municipio para este concierto, pero a su vez hay unos taxistas, hay unos 

venteros ambulantes todo eso se puede hasta cuantificar en estos momentos y 

si ustedes presentan el así inclusive cuantificado con seguridad que esos mil 

doscientos millones de pesos se van a ver mínimos dentro de ese beneficio que 

una cantidad de población Bellanita van a tener y también estoy de acuerdo y 

yo aquí varias veces lo he dicho en el tema de estas fiestas, si bien es cierto 

estamos en pañales y estamos jóvenes en ella debemos de apuntar a que esas 

fiestas se vendan y lleguen a un punto donde antes sea un negocio para la 

Municipalidad y Doctor Hugo y Doctor Carlos Mario ojo con algo los convenios 

con las emisoras son las que nos han traído los inconvenientes, por que las 

emisoras tienen una capacidad de convocatoria muy grande y de Área 

Metropolitana y ahí es donde han colapsado los eventos por que nos viene 

gente de toda el Área Metropolitana y máximo si son temas del regueton que 

convoca jóvenes y sabemos que son difíciles de manejar. 

El año pasado ya lo dijeron acá estuvimos muy de buenas de que no pasara 

una tragedia y obviamente esta en responsabilidad de ustedes, en manos de 

ustedes que no vaya a ser este año; por lo demás ya los compañeros lo han 

explicado en el detalle y solo esperamos que todo pase en paz, con toda la 

tranquilidad del caso y que no haya nada que lamentar, muchas gracias Señor 

Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra, bueno mientras que llega el Honorable Concejal 

Duvan Bedoya que es el que continua en el orden, voy a mencionar algo y es 

lo siguiente: a Carlos Mario de verdad pedirles un favor muy especial, no yo 

quiero que los Concejales de esta Corporación en este evento se sientan bien 

atendidos en estas próximas fiestas, de verdad que lo han manifestado varios 

Corporados y vamos a organizar de parte y parte Carlos Mario es de parte y 

parte, Concejales miren nosotros también llegamos allá y la gente es 

buscándonos, buscándonos e ingresa el uno, ingresa el otro y entonces el 

Concejal va  y yo creo que nosotros también debemos de ser muy 

responsables en ese sentido por que contribuimos también al mismo desorden, 
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entonces vamos a trabajar por el respeto pero nosotros también vamos a 

contribuir a que esa sala VIP que considero que eso existe en todas partes del 

mundo, la sala VIP es un evento y por eso se llama sala VIP una sala especial 

o la zona VIP entonces Corporados vamos a trabajar es mas si me toca voy a 

estar pendiente cuando lleguen ustedes así como lo hicimos en los partidos de 

futbol que estuvimos muy pendientes en ese sentido vamos a trabajarlo y las 

manillas que nos van a dar creo que van a aumentar un poquito, entonces en 

ese sentido cada uno con su manilla por que creo que este año no la van a 

aumentar debido a eso. 

Ese es el primer aspecto que quería aclarar, segundo tenemos una tarea que 

trabajar Hugo Díaz y el Concejo que lo han manifestado aquí varios 

Corporados, lo manifestó Nicolás Martínez, lo manifestó León Fredy Muñoz es 

con el tema de la problemática que hay en este momento con los artesanos yo 

tuve la oportunidad de ir esta semana donde el Alcalde en este sentido y aquí 

hay varios artesanos, pero también hay una problemática interna dentro de 

ustedes mismos que hace que hoy debido al problema que hay entre los 

mismos artesanos se este reflejando hoy en las fiestas, la misma desunión de 

parte que hay con los artesanos, o sea que también hay que analizar que esta 

pasando con ustedes a nivel interno, pero la idea es que tampoco debido a 

esta problemática los vamos a dejar por fuera cuando hay una cantidad de 

madres cabezas de familia que aprovechan estas actividades para organizar 

algún sustento económico, entonces la ideas es que hoy mismo organicemos 

una tareíta con el Alcalde para que organicemos el tema de los artesanos, lo 

otro hay una gran cantidad de eventos que también podemos llevar artesanos, 

organícense ejemplo el tema de San Félix me parece que ese día los artesanos 

también se pueden desplazar allá en algún lugar, la cantidad de gente es 

demasiada y podríamos organizar un lugar espacial para los artesanos. 

Hugo vea yo le voy a decir algo con respeto al tema de los sancochos en San 

Félix yo considero que dentro de las presentaciones que ustedes nos hicieron 

hoy por que tuve la oportunidad el día anterior de ir a visitar  varias personas 

de San Félix invitándolas a que participarán en el sancocho y la misma gente 

del sector ya no participa en esto, ellos decían que no que era que si usted 

analiza la mayoría de la gente que va es la gente de acá, grupos de tercera 

edad, grupos organizados, madres comunitarias y una cantidad de personas 

que verdaderamente consideran abrir este espacio y es bueno que analicen esa 

parte también, estamos para darle sugerencias a ustedes y yo considero hay 

algunos grupos poblacionales que aprovechan esos eventos para hacer algunas 

actividades y yo les diría Concejales yo en las fiestas del Cerro Quitasol a 

futuro yo considero que son alegrías de un pueblo y esa es la forma de 

expresar y es una actividad que muchas ciudades y en muchos Municipios de 
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Colombia hay que hacer mucha gestión y seguir trabajando pero considero que 

para todo lo que se va a hacer la gran cantidad de eventos, miren si ustedes 

analizan ustedes han trabajado las sugerencias que han presentado los 

Concejales por ejemplo los artistas Bellanitas, están incluidos los artistas 

Bellanitas y una cantidad de cosas que ustedes han venido trabajando el tema 

de la cultura, el tema de trabajo, la poesía ustedes han cogido una serie de 

coger todas esas inquietudes y sugerencias de la misma comunidad para que 

sean cada año incluidas estas actividades, entonces uno piensa que mas hay 

que hacer yo creo que toda la poblacion salsa, romantica todo esta incluido 

ahí, todos los gustos de verdad que ustedes han hecho un gran esfuerzo en 

ese sentido y ojala todo salga muy bien que es lo que queremos todos, que 

hay que reconocer ese gran trabajo que ustedes vienen haciendo las empresas 

que se vinculan a apoyar este evento, las que creen en que verdaderamente 

hay que apostarle a un evento tan importante para el Municipio de Bello y 

como lo dijo Carlos Augusto este es un recinto de la democracia yo por 

ejemplo que no sabia ya Leon Fredy ya no hay que darle manillas, a 

NicolasMartinez ya no hay que darle manillas por que no les gusta la sala VIP y 

es una ayuda para ver como reforzamos eso aquí, entonces hombre por que yo 

por ejemplo soy amigo de que hombre si yo voy con mi mamá como les gusta 

a varios Concejales entonces de verdad son pensamientos y por eso 

respetamos los pensamientos de cada uno, pero de verdad que quiero 

aprovechar para resaltar ese gran trabajo que ustedes han venido haciendo y 

es que planear una actividad de estas no se planea en un mes, ustedes 

terminan las fiestas y empiezan a trabajar una cantidad de actividades a 

gestionar y hay que seguir en ese sentido apostandole, eso es pues lo que 

queria aportar pero vamos a trabajarle mucho al tema de la feria artesanal y 

que ojala sean totalmente gratis para que nuestros artesanos aprovechen esta 

serie de actividades que se realizan en el Municipio de Bello, entonces esta el 

compromiso de nosotros los Concejales, pero tambien el compromiso de los 

empleados del Municipio por que lo que dicen los Concejales alla va y uno ve 

una cantidad de empleados y son los que llenan esa sala VIP, o sea esto es de 

parte y parte nosotros nos comprometemos y voy a estar muy atento a que 

nosotros estemos bien, pero de parte tambien de los empleados del Municipio 

por que es que llegan unos verdad que con el irrespeto y con el mismo Alcalde 

y al Alcalde hay que decirle Alcalde no nos desordene esto hermano, por que el 

Alcalde empieza ahí venga para aca y venga traigame a aquel y tal cosa, 

entonces esto es una cosa que tenemos que hacerla en equipo todos o si no va 

a seguir el mismo desorden siempre la gente con manillas en la calle y la gente 

sin manillas adentro; listo muchas gracias entonces le voy a dar el uso de la 

palabra a Duvan, Honorable Concejal Duvan Bedoya para que ya sigan ustedes 

con las inquietudes. 
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TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALDUVAN ALBERTO 

BEDOYA GARCÍA 

Gracias Señor Presidente muy buenos dias para usted, para la Mesa, los 

Corporados y en especial pues al Doctor Subsecretario de Cultura Carlos Mario 

Monsalve, a Hugo Diaz y a las personas que nos acompañan en el dia de hoy. 

Voy a hacerla ya muy cortica porque ya todos nueestros compañeros han 

intervenido y de antemano pues tambien apoyo las fiestas del Cerro Quitasol 

por que nos da a nosotros una identidad nos da un reconocimiento a nivel 

metropolitano, de la calidad de personas que vengan a nuestro Municipio, 

aquellas personas visitantantes que conozcan nuestro Municipio, dinamicen la 

parte economica, conozcan cual es Bello, cual es la cuna, conozcan San Felix y 

los felicito por que lo que van a hacer en este año con lo de San Felix es mas 

dinamizar la parte economica en la zona rural yo me pregunto los que hemos 

visitado en las fiestas anteriores ¿como es San Felix? Los visitantes cuanto le 

dejamos alla y este año que van a implementar que las personas del mismo 

sector sean los que se van a beneficiar con el sancocho aplaudo mucho esa 

idea, si queda uno tambien como triste al saber que es un montaje que vienen 

no de ocho dias.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Espere Duvan para que me le pongan atencion a su intervencion, listo ahora si 

continue.  

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALDUVAN ALBERTO 

BEDOYA GARCÍA 

Si queda uno triste que es un evento no programado ni de ocho, ni de quince 

dias y la programacion solo a dos dias no la esten entregando yo creo que si 

falta un poquito mas de planeacion, el tema de publicidad uno si ver por ahí 

esos pasacalles ya montados y se los digo con mucho cariño y con mucho 

afecto, por que a uno le escriben Concejal cual es la programacion y uno yo no 

se, es que vea que el miercoles viene yo no se, entonces a Hugo a Carlos 

Mario eso a nosotros como Mesa Directiva, como conocedores del Municipio a 

veces quedamos en pañales y si es en este tema y un monton de temas del 

Municipio, entonces en lo masminimo que nos puedan acompañar con eso para 

que sea una recomendación, para nosotros el tema de entrar a VIP es un caos 

a nosotros nos dan 3, 4 o 5 manillas y nosotros tenemos mas de 30 o 40 

solicitudes yo creo que tambien hay que reevaluar ese VIP, aunque es muy 

bueno por que yo me la gozo yo las disfruto, pero tambien para uno estar alla 
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adentro y la gente afuera eeyy Concejal nos entra y uno como hace, uno como 

hace. 

Hugo, digo Hugo por que yo creo que Hugo ya lleva como varios años y me 

imagino que debe de haber una comision o un comité de las fiestas del Cerro 

Quitasol, si quedo preocupado en algo no tanto en la plata que invierta el 

Municipio si quedo preocupado es por la gestión tan bajita para este evento 

porque cuatrocientos cincuenta millones de la empresa privada para mí no es 

plata, no es plata sabiendo que tenemos a la FLA, tenemos a Pilsen, tenemos a 

IDEA, a Postobon, a COCA COLA, a Fabricato, a EPM, al Metro tenemos 

nosotros acá un musculo financiero de esas empresas grandes que pueden 

aportar a nuestro Municipio, recomendación al comité como ya está esto 

institucionalizadas las fiestas desde febrero empecemos a hacer la gestión por 

que hoy debería de ser al contrario cuatrocientos cincuenta que invierta el 

Municipio y mil doscientos de gestión, eso debe de ser, se debe hacer una 

gestión y uno acompaña ampliamente este proyecto fuera de mostrar la buena 

cara de nuestro Municipio y con este nuevo replanteamiento en las sextas 

Fiestas del Cerro Quitasol en el tema artístico en el tema ambiental, en la 

participación e inclusión de las personalidades y de las comunidades, el tema 

cultural importantísimo que se han implementado yo recuerdo estando 

nosotros aquí en el 2012 en el primer periodo y que las fiestas no se iban a 

hacer por un problema se déficit y nosotros también estábamos preocupados 

porque era nuestra identidad y nosotros nos estábamos dando acá madera y le 

estábamos dando madera a la misma administración, hoy cuando uno ve 

intervenir a compañeros que critican de por qué se invierte hay que invertir, 

hay que mostrar la cara eso se llama mercadeo en la parte administrativa, que 

es lo que nosotros tenemos al interior de nuestro Municipio, un Municipio con 

más de seiscientos mil habitantes  y si vamos los habitantes de Copacabana, 

Girardota y Medellín que le digamos a nuestras comunidades disfruten para 

eso es que estamos haciendo estas fiestas y que también hay una gran 

responsabilidad y quien les habla que hagamos un gran plan de trabajo en 

manejo de seguridad ahí tenemos que tener a la policía, al ejército, al tránsito, 

a los bomberos, a la defensa civil  como dice el compañero Mario entonces uno 

en esto acompañamos y esperamos de que sean unas fiestas agradables para 

un Municipio, para una comunidad y que esas recomendaciones al comité les 

quede para el próximo año. 

Lo que es la gestión a nivel económico debe de crecer por que la FLA Y Pilsen 

no lo están haciendo gratis ellos van a dar una parte perotienen que tener una 

exclusividad de venta, creo que debe de ser así cierto, el IDEA, el Metro tantas 

empresas que nos acompañan a nosotros yo si quedo muy triste con la gestión 

económica, porque estas fiestas seguro que si hubiera sido al contrario y uno 
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aplaude y para eso estamos es que son las sextas fiestas cada año y se va a 

aumentando y se va creciendo y se va dando el reconocimiento y es un 

reconocimiento a nivel Municipal, a nivel Departamental y a nivel Nacional de 

estas fiestas que también lo más importante es el tema ecológico del cuidado 

de nuestro, las caminatas yo le propongo a usted Señor Presidente por que no 

hacemos una de esas caminatas dentro del Concejo para que también nos 

unamos a eso, a ese sentido de pertenencia, porque es que las Fiestas del 

Cerro Quitasol no solamente son las orquestas, es el baile, es todo el tema 

ecológico y cultural que nos conlleva a nosotros; gracias Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno Honorable Concejal Duvan Bedoya sobre la ultima sugerencia que usted 

nos hace lo espero el miercoles a las 4:15 de la mañana a usted en el 

polideportivo listo para que caminemos, estamos madrugando varios 

Concejales a esa hora para que nos pongamos las pilas listo, animo pues, no a 

caminar al Polideportivo, animo gordito, animo pues. 

Le vamos a dar el uso de la palabra a los dos invitados para que contesten las 

inquietudes de los Corporados. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR 

Muy bien vamos a intentar sintetizar todas las dudas que ustedes plantean, 

unas las voyy a responder yo y otras las va a responder Carlos Mario no sin 

antes agradecerles sus opiniones y sus aportes que para nosotros siempre han 

sido muy importantes y valiosas y vamos a intentar almenos subsanar las 

dudas que ustedes tienen, tambien teniendo en cuenta de que muchas de las 

desiciones de fiestas no son solamente de nosotros sino de todo el comité, 

pero que igual somo los interlocutores e este espacio frente a ustedes y que 

todas las dudas e inquietudes se llevaran al comité para que el comité pues 

haga los ajustes y recomendaciones al caso. 

Hay un tema que fue reiterativo de todos y fue el tema de los conciertos 

juveniles especialmente del tema del genero del regueton, lo primero que 

tengo que decir del asunto que alguno de los Concejales lo menciono es que 

las fiestas son para todos y cuando digo que las fiestas son para todos estoy 

hablando de que toda la poblacion Bellanita merece compartir las fiestas y 

tener un espacio en las fiestas asi como se lo estamos dando a los roqueros, 

asi como se lo estamos dando a los raperos, asi como se los estamos dando a 

los adultos con el concierto de viejo teca y el concierto de los años 60, asi 
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como se lo estamos dando a los salseros y no podemos desconocer que el 

genero del regueton es un genero que a la poblacion juvenil le apasiona, le 

gusta y que el dia que la Administracion Municipal tome la decisión de no hacer 

el concierto en las fiestas, va a pasar como ha pasado con otros generos 

musicales que inmediatamente por las redes y por todos los medios nos van a 

bombardear y van a decir que por que tuvimos en cuenta a toda la gente, a 

todos los grupos poblacionales y que a los jovenes que les gusta el regueton, 

que les encanta el regueton nos los tuvieron en cuenta, eso como primera 

observacion me parece importante tenerlo en cuenta, lo que si es claro como 

ustedes lo han mencionado es que se tienen que mejorar algunos protocolos 

de seguridad que inviten precisamente a que este evento no se salga de 

control y aquí varios de los asuntos que tocaron ustedes los vamos a abordar 

para que ustedes tengan algunas claridades. 

Primero el año pasado se tomo una decisión que fue muy buena que el 

Concejal Ernesto lo toco y es que el concierto de regueton no hay zona VIP por 

que el año antepasado se genero un gran problema en esta zona y esto genero 

algunos accidentes, eso hace precisamente que tomemos la decisión el año 

pasado de eliminar la zona VIP del cocierto de regueton. lo segundo como lo 

decia el Concejal Nicolas Alzate no es que van a estar ellos tres solos, van a 

estar una gran nomina del regueton en ese concierto artistas de talla nacional 

e internacional los van a estar acompañando, hay un asunto importante y es 

que la emisora que organiza este concierto cuando los mismos artistas se van 

dando cuenta del concierto, ellos mismos van piediendo cancha para dejarlos 

montar a cantar, o sea puede que hoy como salio la promo este fin de semana 

haya alrededor de 8 o 10 artistas ya definidos en tarima, pero puede que en el 

trascurso de esta semana se sumen otros cuatro o cinco o seis, por eso 

llamamos la atencion al director de la emisora y le dijimos por que en la pauta 

decia 6:00 de la tarde que no que cambie la pauta por que el concierto arranca 

a las 3:00 con el compromiso de que antes de la media noche el concierto se 

acaba como fue el año pasado, que el año pasado se termino el concierto y 

creo que eran las 12:30 de la noche o un poquito mas pasado se termino el 

concierto y aquí quiero llamar la atencion frente a eso. 

El año pasado se presentaron unos desmanes al final del concierto, durante 

todo el concierto no hubo lo que pasaba en otros conciertos anteriores que 

habian desmanes, conflictos, peleas que habia que para el concierto para 

llamarle la atencion a la gente para que no hicieran desmanes, el año pasado 

se presentaron tres inconvenientes al finalizar el concierto el primero fue que 

unas personas que estaban ubicadas en la parte alta del estadio en una zona 

VIP que montaron ahí con la gente de Deportes tuvieron un problema, un 

desman y la fuerza publica agredio a uno de los muchachos de Deportes y ese 
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fue un primer desmman que se presento y luego con una silla que aventaron 

desde el segundo piso de alli se genero un problema terminado el concierto y 

lo otro fue que un bombero fue agredido por uno de los muchachos como lo 

decia el Concejal Leon Fredy ahorita y Jean Lee con una arma contundente, 

con una arma cortupunzante que fue agredido un bombero tambien terminado 

el concierto por un acto mas personal donde hubo una confrontacion entre el 

auxiliar bombero y este individuo y este individuo agredio al auxiliar de 

bombero o al bombero voluntario ¿Qué hemos optado este año para evitar ese 

tema? Y asi de pronto respondemos alguna de las otras dudas frente al tema 

de seguridad, se sostuvo una reunion importante con todo el conger en pleno 

donde estuvo la policia y el ejercito nacional ya ellos tienen la programacion en 

pleno, tienen los aforos, saben las circustancias de cada una de las actividades 

que aparecen en el evento y ya se han dispuesto unos mecanismos para tener 

la fuerza publica suficiente y necesaria para cada uno de los eventos y como 

sabemos que la fuerza publica de Bello no alcanza para respaldar estos 

eventos, por que no podemos llevar a  toda la fuerza publica para la unidad 

deportiva y dejar decubierto el resto de la ciudad y la idea es que como ha 

pasado en años anteriores la policia metropolitana que ya se le mando el oficio 

al General Mendoza van a hacer un refuerzo de la fuerza publica, vamos a ener 

policia montada, vamos a tener auxiliares bachilleres que ofrecieron tambien el 

acompañamiento para otras actividades menos complejas de la ciudad, para 

poder tener un buen anillo en la unidad deportiva, poder hacer el anillo de 

seguridad externo con el ejercito y vamos a intentar hacer unos filtros que fue 

una solicitud que se le hizo a la fuerza publica, que en eso es lo que hemos 

fallado, es que le solicitamos a la fuerza publica que este dos o tres horas 

antes del gran concierto en la unidad deportiva, por que lo que paso tambien el 

año pasado en el concierto de regueton es que el concierto arranco a las 4:00 

de la tarde y la fuerza publica llego a las 5:00 y los muchachos estaban 

haciendo fila desde el medio dia, entonces que le pedimos nosotros a la fuerza 

publica.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Regaleme 30 segunditos, trascurridas dos horas de sesion es obligacion mia 

declarar la sesion permanente, anuncio que va a cerrase queda cerrada 

¿aprueban Honorables Concejales? 

Bueno le voy a pedir un favor Doctor Hugo a ver si concretamos mas las 

respuestas de los Concejales listo yo se que hay muchas cosas importante y 

usted se apasiona mucho con este tema y de verdad para que concretemos 

mas los temas, los quiero feleicitar a todos hombre que orgulloso me siento 
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hoy aquí sentado en esta curul viendo ese Concejo casi completo en el dia de 

hoy. Bien pueda hacer uso de la palabra Doctor Hugo Diaz. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Bueno entonces en ese sentido se le ha solicitado a la fuerza publica estar dos 

o tres horas de cada evento para que podamos hacer las respectivas requisas 

en la parte exterior y como lo menciona otro de los Concejales que no recuerdo 

quien es disponer el personal de la fuerza publica para que no esten de 

observadores en los conciertos que es lo que muchas veces pasa, que pasan 

como observadores pueden ver dificultades y gente consumiendo drogas y 

todo lo demas y no actuan para que hagan una respuesta mas activa frente al 

tema, lo otro tiene que ver con la seguridad de los conciertos este año se va a 

ampliar la seguridad en los conciertos y aquí voy a tocar un tema que 

abordaron varios de manera especial y fue el tema del VIP. 

Yo soy uno de los defensores tambien de la propuesta de que le VIP se elimine, 

de verdad que para nosotros seria espacial y nos sacaria de un gran lio, por 

que es que por mas manillas que nosotros le entreguemos a todo el mundo 

nunca van a estar satisfechos y quiero recordarles Honorables Concejales que 

nunca hemos mandado ni tres, ni cuatro boletas siempre han sido de 7 a 10 

boletas por Concejal si, serio si siempre entonces no se a donde estan llegando 

por que llegan los sobres marcados con las manillas para todo Concejal y 

decada concierto, siempre hemos mandado entre 7 y 10 manillas por 

concierto, vamos a revisar personalmente le tengo que entregar el sobre 

Carlos Mario a cada Concejal y esperar a que revisen y cuenten las manillas lo 

vamos a hacer para que verifiquen, pero siempre se les han mandado de 7 a 

10 manillas por concierto. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Doctor Hugo no, no mandelas aca a la Mesa Directiva tranquilo que. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR 

Ok. 
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TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Que voy a ser muy responsable con los muchachos. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Listo. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Vamos a ser muy responsables y a cada uno le vamos a entregar lo que le 

pertenece. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Que les iba a mencionar con respeto a la zona VIP, siempre ha sido un 

inconveniente y estabamos utilizando hasta el año pasado una modalidad 

donde el personal de cultura apoyaban la zona VIP, entonces habian unas 

personas ahí costudiando y todo eso y este año no, este año el personal que 

va a estar alli es el personal de seguridad y un personal contratado que nada 

tiene que ver con los funcionarios de la Administracion, esto en parte nos va a 

disminuir lo que todos han mencionado es el desorden de que gente sin 

manilla adentro y gente con la manilla afuera. 

Segundo se ha dispuesto que vamos a hacer el ensayo a ver si este año nos 

funciona y no es tan engorroso y es que vamos a tratar de ser un poco mas 

cuidadosos con las personas invitadas especiales, no es que estemos 

generando personas de tipo a, de clase b o de clase c en el Municipio de Bello 

sino como alguien lo menciono hay unas dignidades que queremos respetar y 

valorar y por eso este año el VIP va a tener un anexo y eso tambien nos va a 

permitir un poco mas de control entre comillas de la zona VIP, va a ver una 

zona VIP y va a ver una zona de palcos ¿Qué significa esto Honorables 

Concejales? Cada Concejal, cada Secretario, cada Subsecretario, cada jefe 

politico que vaya a ir al concierto va a poder entrar a su pareja a una zona 

exclusiva, estoy hablando de su pareja o una persona que los acompañe y esa 

zona es totalmente independiente a la zona de VIP, o sea que usted no va a 

poder salir de su palco adecir al vigilante o a un Secretario a decirle dejeme 

entrar a este, no por que usted va a estar en su zona y usted con atelacion 

entrego las manillas para que el que llegue a la puerta y diga es que yo vengo 
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de parte del Secretario tal o del Alcalde o de tal cosa, no señores muestreme 

su manilla y al Alcalde no lo van a poder llamar ni trigar por que el va a estar 

alla en la zona de palcos, donde va a estar la zona de los Secretarios, invitados 

especiales y el que tenga la manilla de VIP va a entrar a su VIP normalmente. 

Vamos a hacer el ensayo, vamos a intentar mejorar por que somos concientes 

y tenemos que ser concientes todos que los que mas desorganizamos esa zona 

somos los Secretarios, Subsecretarios y por que no mencionarlos de pronto 

algunos Concejales que hay veces se quedan corticos con las manillas y nos 

piden el favor ve es que se me quedo este sin manillita ayudame con el, vamos 

a intentarlo yo se que no es la solucion para mi tambien la solucion seria en el 

futuro no tener zona VIP, pero por ahora vamos a intentar cambiar la 

metodologia para que mejoren los procedimientos y ustedes se sientan a 

gusto, tranquilos y en una zona comoda donde puedan disfrutar de los 

diferentes conciertos. 

Tambien vamos a ubicar la zona de los baños como lo mencionaba Jean Lee en 

algunas otras partes, vamos a hacer baños en unos sectores, en otros vamos a 

intentar invadir la unidad con servicios sanitarios para que no hagan sus 

necesidades la gente por ahí en las mangas ose nos desordene, siempre va a 

existir un lunar en la unidad deportiva frente al tema de seguridad por que hay 

una cosa muy clara, la unidad deportiva no es cerrada y por ende hay unos 

sitios que en el conger denominamos unos sitios negros o unos lunares donde 

la gente se puede colar sin el control de la fuerza publica y ahí voy a otro tema 

que mencionaron todos y tiene que ver con el temade las ventas de licor 

adulterado y todo el tema de las ventas ya se establecio en el conger una 

visita diaria de salubridad a la unidad deportiva en el horario de los conciertos, 

donde se va a vigilar los puestos deventa de comida, los puestos de venta de 

licor y aquí hay otra alternativa. El año pasado utilizamos una escarapela para 

los vendedores y decia vendedor autorizado, resulta que no falto quien le 

tomara una foto a la escarapela la escanio y se nos colo, una persona que 

siendo muy recursiva lo que hizo fue escaniar la escarapela y se nos metieron 

vendedores ambulantes como lo decia uno de los Concejales con la mochila 

vendiendo aguardiente adulterado. 

Ese año hemos optado por una desicion con las dos empresas tanto con Pilsen 

como con Fabrica de Licores de Antioquia y es que vamos a colocarnos una 

camiseta quetenga el logo de las fiesas y el logo de la entidad y que diga 

vendedor autorizado y la gente de Espacio Publico que muy buena la 

recomendación y la vamos a llevar a la reunion ahorita con Gobierno, la gente 

de Espacio Publico ventero que no tenga esa camiseta inmediatamete lo van a 

hacer salir de la unidad deportiva ¿Por qué? Por que es la posibilidad de 
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controlar la venta de licor adulterado, entonces con esto vamos a tener 

vendedores de Pilsen y de Fabrica de Licores con la camisea de vendedor 

autorizado de las fiestas, van a haber unos puntos de venta autorizadas como 

lo hicimos el año pasado unos kioskos de Fabrica de Licores, unos puestos 

deventas de cerveza, vamos a intentar controlar mucho el tema de los 

micheleros que en algunas ocasiones tambien se nos han colado, tambien hay 

orden por parte de Gobierno y de Espacio Publico para que estos micheleros se 

hagan en la parte de afuera y los saquen de las zonas de ventas.   

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Mas concreto por favor yo se que usted se emociona demasiado y hagale por 

favor. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Bueno muy bien. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Hay micheleros y hay muchas cositas quese pueden. 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR HUGO DIAZ DEL COMITÉ 

ORGANIZADOR  

Con respeto a la organización de los venteros ambulantes para seguir en ese 

tema, es un tema que esta coordinando directamente Gobierno y esta tarde 

habra una reunion para concretar el asunto con ellos a ver como va esa 

convocatoria, con el Transito ya sedispuso todo el tema de acompañamiento 

para todo el asunto de los diferentes eventos y acompañamientos viales, el 

tema de la vinculacion de la empresa privada, nosotros tambie sentimos de 

que es poco el acompañamiento de la empresa privada pero aquí es 

importante tambien decirlo y es que hemos hecho los esfuerzos mas grandes 

del mundo para que la empresa privada se vincule, ha faltado es un poco mas 

de antelacion para reunirnos con ellos y analizar el tema, el Concejal Mosquera 

sabe como se hace este tema este asunto es un asunto que llevaremos 

despues de evaluacion de fiestas al señor Alcalde para empezar la promocion 

de las fiestas desde el mes de octubre o noviembre de este año, para que ya 

queden asegurados unos patrocinios y no tengamos que salir a ultima hora a 

conseguir patrocinios del año entrante, no sabemos si estaremos aquí el año 
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entrante presentando o coordinando las fiestas, pero almenos le aremos la 

solicitud al Señor Alcalde para que haga el ejercicio en aras de disminuyendo la 

inversion de la Alcaldia y aumentando la inversion por fuera y lo otro es como 

lo decia el Concejal Mosquera tambien la idea es ir haciendo un ejercicio con la 

comunidad de que los conciertos con artistas importantes valen una plata y 

empezar a generar un publico que pague una boleta para que el dia de 

mañana podamos tener unos conciertos privados y que ya nos han pedido el 

favor de que los dejemos hacer, pero el Alcalde ha sostenido que quiere seguir 

sosteniendo la gratuidad de los grandes conciertos de las fiestas. Por ahora 

decirles eso ya lo demas se los mencionara Carlos Mario muchas gracias. 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS 

MARIO MONSALVE 

Bueno yo voy a ser breve por que ya tenemos como prisa, pero si es 

importante lo primero es agradecerles a ustedes por la atencion y por la 

disposicion que han tenido con las fiestas, a mi me parece muy importante que 

este recinto que es el que define como muchas de las orientaciones del 

Municipio le de tanta importancia a las fiestas es real, o sea asi de pronto 

hayan algunas dudas aca en el recinto somos las segundas fiestas del 

Departamento por convocatoria y por organización, vea la percepcion que tiene 

la fabrica de Licores y Pilsen que son los maximos aportantes es de eso que 

ustedes son las segundas fiestas y por eso nos dan un tratamiento tambien 

muy importante y ademas reconocen la organización y el buen manejo de toda 

la parte logistica que eso es muy importante tambien decirlo y que nosotros 

pues nos sentimos tranquilos y orgullosos de venir haciendo unas fiestas que 

dejan muy en alto el nombre de Bello a nivel Metropolitano, Departamental y 

Nacional. 

Bueno sobre el tema del consejo de artesanos que fue recurrente aca, vamos a 

considerar realmente y lo dijo el Señor Presidente se determino que no 

participaran por esa misma problemática intera que ellos han tenido en estos 

ultimos tiempos, por que hay un representante de los artesanos en el Consejo, 

que no quieren que esten, por que hay otro grupo que ya pues apenas la 

semana pasada se reunieron y definieron que ese no iba a ser el representante 

sino que era otro, entonces nosotros en vista de esa problemática interna que 

ellos tenian definimos que no sabiamos a quien entregarles ese manejo de esa 

feria y por eso el comité decidio no incluirlos, pero a solicitud de la mayoria de 

los Concejales que hay aca elevaremos pues la solicitud al Señor Alcalde para 

mirar que decisión tomamos al rspeto, no queda cerrada la posibilidad y si bien 

ya no puede salir en la programacion pero miramos que podemos hacer en tal 

sentido. 
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Lo otro es muy importante la apreciacion que nos hace el Concejal Mauricio en 

el tema de barrio Quitasol realmente no lo tuvimos en cuenta y es importante 

como esa apreciacion para generar referentes de identidad y lo tendremos en 

cuenta, el Honorable Concejal Leon Fredy festival de tango yo le quiero aclarar 

una cosa realmente no habian diez millones sino doce, pero en el Municipio de 

Bello tenemos un sistema Municipal de cultura que lo tenemos organizado y 

que quizas es de los sistemas decultura mas organizados del pais, que 

tenemos un dialogo y una relacion directa con los consejos sectoriales ¿Qué 

quiere decir esto? Nosotros tenemos un consejo de danza donde pertenece 

este grupo de tango que realiza eso, en una reunion interna del consejo de 

tango se decidio que de los doce millones se le asignara seis para el festival de 

tango y los otros seis para otros evento que va a realizar el consejo en esos 

futuros, entonces en vista de eso se definio eso. 

Lo otro es que por presupuesto y como ese evento realmente esta mas en el 

presupuesto de la Subsecretaria de Cultura y nodirectamente de las Fiestas del 

Cerro Quitasol, entonces se le habia propuesto a la señora Beatriz que si era 

tan problemático tambien, por que ellos tuvieron problemas internos a nivel 

del consejo de danza para esa realizacion entonces que lo hicieramos en meses 

de octubre o noviembre, pero luego ya logramos pues replantear la cosa y se 

decidio quese hiciera con ese recurso que lo definio el Consejo Municipal de 

Danza, no es una desicion de la Administracion Municipal ni del Subsecretario 

sino que fue una decisión interna donde hay una acta donde ellos entregaron 

una carta firmada por los representantes del consejo, entonces ahí queda 

como claro ese otro tema. 

Con respeto tambien a la red de artistas, de activistas y de otros muchachos 

pues que estan solicitando espacios y escenarios pues como para desarrollar 

sus actividades, con ellos ha habido la apertura total a sus solicitudes pero no 

han hecho llegar ninguna, nadie se ha manifestado, nadie ha llevado ninguna 

propuesta entonces alla hay muchas demandas de muchos grupos que la 

mayoria de veces no podemos ni cubrirlas, entonces cubrimos los que llega y 

hacen la gestion, pero si no van queda muy dificil que nosotros los vamos a 

buscar para decirles vengan muchachos les ayudamos si hay un monton de 

gente que esta organizada y esta demandando, entonces es como esos temitas 

y ahí termino muchas gracias a ustedes.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno muchas gracias. 
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS 

MARIO MONSALVE 

El operador es una empresa corporación que se llama enfoque y desarrollo 

social. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

El operador que va a manejar las fiestas para quequede dentro del acta ¿va a 

ser? 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS 

MARIO MONSALVE 

Se llama corporación enfoque y desarrollo social, ellos estuvieron desarrollando 

con nosotros toda la navidad también entonces ya tienen toda ala experiencia 

y la idoneidad para hacer este trabajo, creo que es Astrid Pérez se llama ella o 

Astrid Mejía no recuerdo el nombre bien, espere yo veo si lo tengo acá. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno muy bien, entonces continuamos con el orden del día Señor Secretario. 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Con mucho gusto Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

No se me vayan. 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Que quede en el acta la asistencia de los siguientes Concejales Ernesto Zapata 

Orrego, Francisco Echeverri Cárdenas, Mauricio Alberto Mejía Ocampo, Duvan 

Bedoya García, Jean Lee Pavón Zapata, Basiliso Mosquera Álvarez, Francisco 

VélezGonzález, NicolásÁlzate Maya y el compañero Tabares Gabriel Jaime 

Tabares Baena asistencia total de todos los Concejales. 
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Continuamos  

2. COMUNICACIONES. 

 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

¿Hay comunicaciones sobre la Mesa? 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

En cada una de sus curules esta la invitación del Señor Alcalde y el señor 

Secretario de Transito un encuentro Municipal para la seguridad en el 

transporte escolar, Parque Santander miércoles 16 de julio del 2014, 10:00 de 

la mañana Señor Presidente no tengo mas comunicaciones. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno en algo que si vamos a mejorar también Hugo y Carlos Mario es la 

entrega de las boletas para los Corporados, a ver para cuando de una vez 

usted también me de informe para entregárselas con tiempo a ellos que 

también vamos a hacer ese trabajo bien juiciosos.  

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SUBSECRETARIO DE CULTURA CARLOS 

MARIO MONSALVE 

Para mañana en la mañana ya las tienen, lo que pasa es que realmente 

nosotros nos vamos a reunir con el Alcalde para definir como la metodología de 

esto y que el defina también como van a ser las cantidades, pero mañana en la 

mañana estarán acá con sobres sellados y blindado para que evitemos gracias.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

En comunicaciones Honorables Concejales les quiero mencionar lo siguiente, 

nosotros para el 24 del mes de julio tenemos la sesión con, Con asfaltos, 

nosotros le enviamos un comunicados a Con asfaltos invitándolos a que 

vengan a la Corporación, Don Carlos les va a leer la respuesta que nos manda 

Con asfaltos a nosotros, entonces le damos esta respuestas de Con asfaltos 

donde le solicitamos…  
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Dice así Honorables Concejales: 

 

Bello, julio 11 del 2014 

 

Señores: Honorable Concejo Municipal de Bello  

Asunto: información modificación manejo ambiental de la planta de Bello. 

De mi mayor consideración, para Con asfaltos S.A es importante fortalecer las 

relaciones institucionales y los canales de dialogo con todas las partes 

interesadas en el desarrollo de nuestras operaciones, particularmente en este 

momento que nos encontramos ejecutando estos preliminares para solicitar a 

la unidad reguladora las modificaciones al Plan de Manejo Ambiental de 

nuestro centro de operaciones en Bello, el desarrollo del proyecto renacer. De 

acuerdo a lo anteriormente expuesto y en atención a la su solicitud expresada 

por sus representantes los miembros del Concejo de llevar a acabo una 

reunión técnica paraexplicar de los alcances técnicos, ambientales y sociales 

del proyecto en mención proponemos como fecha de encuentro el día jueves 

24 de julio del presente año en las instalaciones del Con Asfaltos S.A planta de 

Bello la agenda es la siguiente:  

9:00 am exposición de resultados de estudios complementarios. 

10:30 am vista técnica a la zona del proyecto, sobre la base de su 

confirmación deseamos confirmar su listado de asistentes, a quienes 

recomendamos evitar el uso de calzados descubiertos y la constancia de pago 

actualizado de la seguridad social en cumplimiento de las normas de la 

seguridad industrial de nuestra empresa. 

Adicionalmente solicitamos una información mas especifica sobre los temas 

puntuales e información que deseen conocer, con el fin de organizar nuestra 

presentación y contar con la información necesaria para despejar cualquier tipo 

de duda que ustedes tengan; quedamos atentos a sus comentarios. 

 

Atentamente,  
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Sandra Milena Valencia 

Coordinadora de Gestión Social  

Esta leído Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno la idea es colocar a consideración de la plenaria esta situación, pero 

nosotros los habíamos invitado era aquí a la plenaria y ellos nos están pidiendo 

el favor es de que nos desplacemos allá, pero les quiero mencionar lo siguiente 

Corporados nosotros en este momento tenemos cuatro proyectos muy 

importantes que nos envió la Administración y la agenda va a estar apretada 

durante todos estos días, entonces no se si aplazamos ese tema y por eso 

quiero pedirles el favor a ustedes ya que estamos con la idea de hacer un 

trabajo en equipo y tenerlos en cuenta a ustedes, pero de verdad que la 

agenda esta o sea nos quedan unos días de mucho trabajo durante todos estos 

días, entonces el desplazamiento allá no se, no se. 

Le doy el uso de la palabra al Honorable Concejal León Fredy Muñoz.  

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALLEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

Muchas gracias Presidente, pues yo hago parte de la comisión que usted a bien 

tuvo nombrar para el análisis de este tema y la plenaria que aquí se estaba 

planteando para un buen debate, pues yo he adelantado ya algo con los 

compañeros de la Mesa Ambiental yo creo que no podemos permitir debido a 

la importancia de este tema aplazarlo así nos toque pues ir allá desplazarnos 

hasta ese sitio, por que aquí también están pasando una lista de que 

mandemos como los requerimientos y también pasemos una lista de las 

personas que van a ir, pues yo creo que seria importante compañeros hacer la 

plenaria aquí, instalar e irnos hasta allá los que bien deseen acompañarnos, 

pero no desmontarla por que además yo creo que la comunidad es la que esta 

pidiendo a gritos que se aclaren un poco de situaciones y aquí vimos en la 

ambigüedad que tenia esta gente de… para tocar este tema y aquí hay temas 

de grueso calado con la empresa Con Asfaltos, hay grueso calado aquí y yo 

estuve mirando desde lejos y no he entrado y uno si ve allá que están pasando 

muchas cosas y si no estuviese así de delicado pues no hacen tantas 

recomendaciones de seguridad botas y no se que mas cosas, entonces Señor 

Presidente yo creo que deberíamos de mantener la plenaria pues nosotros 

estamos aquí pues trabajando podemos instalar a las 8 de la mañana y 

trabajar tranquilamente hasta las 12 de la noche si se requiere, pues igual nos 
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están pagando es para trabajar yo creo lo deberíamos de asumir con ese 

mismo compromiso así como cuando trabajábamos en fabrica y demás que 

cumplíamos horarios yo creo que no hay problema hay que dar los debates 

que haya que dar y el tiempo que se requiera en la plenaria para evacuar los 

temas que a bien usted ha planteado Señor Presidente como cabeza de esta 

Corporación gracias. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra sobre el tema el Honorable Concejal Bladimir Sierra. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCESAR BLADIMIR 

SIERRA MARTÍNEZ 

Gracias Señor Presidente, es que inclusive ese dia en la misma sesión en el 

mismo debate se genero la inquietud de ir hacer una visita al lugar, de hecho 

ellos con esa invitación están confirmando algo que se pidió en la sesión y no 

es pienso yo no es necesario pues hacer una plenaria yendo allá, hay una 

comisión, que esa comisión o parte de esa comisión haga esa visita y que no 

necesariamente la tiene que hacer en horario de la plenaria, adicional a eso 

haga el respectivo que ya tenemos muy claro por esa sesión o si no lo 

complementamos el respetivo cuestionario para traer las respuestas 

permanentes y esos son los insumos para construir la plenaria donde se les 

invite a ellos aca a futuro ojala terminando ordinarias, pero o pienso Señor 

presidente que el tema no tergiversa una cosa con otra, es simplemente llevar 

la dinámica como lo habíamos presentado; gracias Señor Presidente.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno entonces la idea es ese día hagamos la sesión y nos desplacemos, listo 

queda bien o la comisión. 

De todas maneras yo quisiera y no se si podríamos instalar, trabajamos un 

tema, terminamos el tema y nos desplazamos allá, les voy a mencionar lo 

siguiente Corporados aca les traje para que analicemos y a cada uno se les va 

a entregar la propuesta que yo tengo de trabajo con el tema de los proyectos 

de acuerdo, entonces les tengo para que también lo analicemos que ya lo tenia 

acá organizado y cada uno se lo voy a entregar y lo voy a mencionar. 

Proyecto de Acuerdo numero 009 “socialización del proyecto de acuerdo” la 

idea es invitar ese día en el tema de las vigencias futuras Hacienda, Deportes 
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Planeación y Servicios Administrativos, el 16 seria la socialización, entrega de 

ponencia, en junio 18 para el ponente de este proyecto de acuerdo le damos la 

fecha de ponencia, primer debate y acuerdo para la comisión de asuntos 

económicos julio 21 y tengo dentro de la propuesta segundo debate julio 24 

entonces la idea es que entremos a tocar el tema de esas vigencias futuras 

julio 24 y nos desplacemos una vez terminemos el tema nos desplazamos a 

Con Asfaltos. Sigo la planeación en los proyectos de acuerdo. 

Acuerdo numero 008 yo los estoy mencionando en la forma como se les 

entrego en sus curules, vamos a socializar el proyecto de acuerdo el 008 de 

julio 17 es el de políticas publicas, debemos de sesionar comisiones en 

conjunto, entonces tenemos se socializa a través de la Secretaria julio 17 se 

entrega ponencia por parte de los ponente julio 19, julio 22 comisiones en 

conjunta y segundo debate julio 26. 

Proyecto de acuerdo numero 010 “socialización vienes e inmuebles” 

socializamos en julio 19 a través de la Secretaria de Servicios Administrativos 

y considero que también el tema de planeación vamos a mirarlo, entrega de 

ponencia para Nicolás Álzate julio 21, comisión de asuntos económicos para 

que lo tenga en cuenta el presidente de la comisión julio 23, segundo debate 

julio 28. 

Acuerdo numero 011 “socialización proyecto de acuerdo regulación y tenencia, 

registro de perros potencialmente peligrosos en la ciudad de Bello” julio 21 

socialización Medio Ambiente, aquí les voy a pedir un favor a los Concejales 

que tengamos en cuenta estas entidades que trabajan con el tema de los 

perros tenemos Bello animal para que ellos sepan de este proyecto de acuerdo 

y también les brindemos la oportunidad de que ellos nos hagan varios aportes, 

me parece tener en cuenta estos grupos poblacionales en el tema de los 

animales, entonces julio 23 entrega de ponencia Gabriel Jaime Tabares, julio 

25 comisión de asuntos sociales para que lo tenga en cuenta el primer debate 

y tendríamos el segundo debate julio 29, ese dia si ustedes analizan ya 

tenemos unas programaciones también con algunas Secretarias, algunos 

invitados que siguen ahí o sea nosotros venimos a trabajar, siguen los 

invitados y sacamos adelante estos proyectos pues que se van a discutir 

dentro de la plenaria. 

Tenemos el tema de plan de movilidad que es un tema también que se esta 

tocando ojala lo tenga muy en cuenta y no, no lo vayan a cancelar y vamos a 

dar dos sesiones que es la clausura, que la idea es que la clausura quede sin 

ningún tema ya sea para trabajarlo y el 30 es el lanzamiento del mundialito de 

futbol para acá con la Corporación, vamos a hacer algo especial en ese sentido 



 
SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE BELLO, ACTA 110 DE 14 JULIO DEL 2014 

 

 

53 
 

y la idea es pues tener muy en cuenta toda la plenaria ese dia, esa es la 

programación que tenemos dentro de la programación que diseñamos con todo 

el departamento de comunicaciones y la idea es que a cada uno ya le vamos a 

entregar toda esta programación eso es lo que vamos a hacer, el 24 como les 

digo venimos a trabajar, discutimos el proyecto y dejamos el desplazamiento 

listo. 

Entonces voy a entregar a cada uno por favor me colaboran aca para  que cada 

uno ya los Corporados tengan esta planeación en sus respectivas curules, 

tenemos el 25 tema de condecoraciones y hay mucho trabajo entonces como 

dice el Honorable Concejal León Fredy Muñoz vamos a trabajar hasta las 12 de 

la noche. Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Bladimir Sierra.   

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCESAR BLADIMIR 

SIERRA MARTÍNEZ 

Gracias Señor Presidente, Señor Presidente referente al tema del 

desplazamiento a la empresa Con Asfaltos yo si quiero pedirle disculpas 

obviamente confio en la gestión que hagan los Concejales y la información que 

traigan, por motivos de seguridad yo creo que si debo de abstenerme. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Tranquilo, tranquilo. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCESAR BLADIMIR 

SIERRA MARTÍNEZ 

De ir a esa. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Pero mas que seguridad es mas de salud. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALCESAR BLADIMIR 

SIERRA MARTÍNEZ 

No es de seguridad o sea mire todo lo que ellos implican eso es a cielo abierto, 

el desplazamiento por todo eso pues y tampoco se trata de someter a un 

riesgo a los compañeros que me colaboren y yo uno tiene que ser consiente 

también de sus limitantes. 
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TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Listo lo tendremos muy en cuenta la sugerencia que usted nos plantea 

también. 

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.   

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Con mucho gusto Señor Presidente 

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

¿Hay proposiciones sobre la Mesa? 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

No tengo Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

¿algun Corporado tiene alguna proposición? ¿En varios? El uso de la palabra 

démosela en honor a nuestra dama Nubia Valencia, bien pueda hacer uso de la 

palabra. 

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA DEL SOCORRO 

VALENCIA MONTOYA 

Gracias Presidente, Presidente que necesito que me haga una precisión 

quienes son los integrantes de la comisión de seguimiento a los acuerdos. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Ernesto Zapata, Secretaria usted tiene ese datico ahí me hace el favor y me 

colabora. 
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TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA DEL SOCORRO 

VALENCIA MONTOYA 

A ver Presidente.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Para nosotros complementar ya su petición. 

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA DEL SOCORRO 

VALENCIA MONTOYA 

Mire en el 2013 a mi me dijeron que la comisión de seguimiento a los acuerdos 

era Nicolás Álzate, Ernesto Zapata y Nubia Valencia pero nosotros somos la 

comisión de actas, sin embargo en estos días que volvieron a leer otra cosa ahí 

leyeron a Mario, entonces todavía en estos momentos no tengo los integrantes 

de la una y de la otra para poder organizar las cartas, por favor entonces me 

pasan ese dato para mañana si son tan amables. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Inmediatamente hacemos esa solicitud que usted nos plantea acá a la parte 

Administrativa. Con el uso de la palabra el honorable Concejal León Fredy 

Muñoz en varios. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALLEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

Muchas gracias Señor Presidente, para que tome atenta nota Beatriz y Carlos 

Secretario pues yo voy a hacer las solicitudes que se sigan haciendo Señor 

Presidente a nivel de pedir información va a tener que ser por derecho de 

petición definitivamente, por que esta administración en cabeza de su Alcalde 

pues hace cao omiso a algunas de las peticiones que se hacen desde los 

micrófonos, por eso Carlos siempre cualquier solicitud que yo haga por favor 

con mucho respeto se haga con derecho de petición, por que parece que va a 

seguirse en tutelando en todo momento entonces es la primera estancia, 

primero pedirle a el Ejecutivo el informe sobre esa invasión que se hizo en el 

parque, que para mi fue una invasión total de esa cosa de Pilsen ¿Cuánto le 

ingreso al Municipio por impuestos? De todo un mes que se ocupo el parque 

Municipal de Bello a una empresa privada donde lo único que hicieron fue 

también excluir a los Bellanitas y el que no tuviese con que tomar cerveza 
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pues no podía entrar a ver los partidos del mundial allí, entonces para que eso 

es de la Pilsen Babaría, es una misma empresa una multinacional que la 

compro la Miller y toda esa cosa, eso ya no es de Colombianos es una 

multinacional entonces ¿Cuánto le ingreso? Tan amable Secretario. 

La otra es un informe sobre los eventos de presencia total, sobre todo el ultimo 

¿Cuánto cuesta ese evento? ¿Cuánta gente estuvo en ese evento? ¿Cuánta 

comunidad se atendió? Discriminado Secretaria por Secretaria por que es 

preocupante que se siga haciendo un evento donde no va comunidad, un 

evento que se hace casi en su totalidad para funcionarios públicos, lo único que 

uno ve en un evento de esos son funcionarios públicos, uno no ve comunidad, 

entonces yo quiero saber que comunidad se atendió realmente Presidente por 

que si la gente no acude entonces para que se van a seguir haciendo, se van a 

seguir haciendo eventos para los mismos funcionarios públicos y eso ocurrió el 

sábado con el evento de presencia de la Alcaldía en cabeza del Doctor Carlos 

Alirio Muñoz López, entonces para que me discrimine Secretaria por Secretaria 

cuanta gente se atendió. 

El otro tema ya es nuestro, esos dos son las dos peticiones Señor Presidente 

pues hoy estábamos pendientes o por lo menos yo estaba pendiente y la 

comisión que usted a bien nombro de Educación para tener una reunión con el 

Secretario y el Alcalde para tocar los temas que hoy íbamos supuestamente 

intentar resolver y uno de ellos Mario es la situación del Colegio el Mirador aver 

que se va a hacer y el otro es el tema con el SENA para que nos aclare que 

viene pasando con los arriendo, que viene pasando con los jóvenes, como se 

va a recuperar el tiempo perdido por nuestros jóvenes del SENA quinces dias 

de perdida de clase y hoy veo en el correo que están llamando a que se 

inscriban nuevamente a unos cursos del SENA, entonces no hemos solucionado 

un problema y estamos invitando a otro, entonces para que el Señor 

Presidente si esa reunión si se va a dar, si se hizo el contacto usted que es el 

representante nuestro a ver si vamos a hacer esa reunión; serian esos dos 

temas y el de Con Asfaltos pues ya la comisión vamos a evaluar Mario los de 

Con Asfaltos del evento que Mario también esta en esa comisión pues yo creo 

que si vamos a realizar el cuestionario pues vamos a invitar a que nos 

acompañen por que yo creo que amerita un buen ejercicio en este tema 

ambiental ya que es una empresa como bien lo dijo Bladimir se corren muchos 

riesgos, esta el trabajo a cielo abierto, sigue la minería sacando oro allí que la 

gente sigue diciendo que efectivamente todavía siguen sacando disque oro allá 

dice la gente, entonces hay que mirar que es lo que realmente viene pasando 

y por eso es importante que todos conozcamos y lo otro para terminar ya con 

esto termino me dio mucha risa cuando nuestro Subsecretario dice que aquí se 

definen muchas de las cosas en este recinto y a mi me da mucha risa de 
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manera muy particular por que Carlos Mario Monsalve aquí últimamente lo 

único que hemos definido es darle facultades al Alcalde en todos los sentidos y 

ahí tenemos otro proyecto de acuerdo para darle facultades, aquí son 

facultades y facultades y eso es como el ejercicio que mas usualmente usamos 

en este recinto, gracias Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Ese es el objetivo de nuestro trabajo somos la Corporación, somos la Mesa 

Directiva y es la que tiene que mirar si da facultades o no da facultades. 

Bueno con el uso de la palabra Honorable Concejal Francisco Echeverri, 

Concejal me disculpa usted me regala un minutico para la foto y seguimos o. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Si Señor Presidente buenos días, por que en virtud de que se cancelo el debate 

de Educación quisiera hoy dejar unas constancias bien interesantes de lo que 

estaba yo pensando para ese debate. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Entonces me regala un minutico. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Tómese el minuto Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Doctor Hugo y Carlos Mario vengan para que me colaboren con una foto para 

el informe de actividades que vamos a presentar. 

Bueno muchas gracias Concejal, entonces continua con el uso de la palabra 

vamos a organizarnos Gabriel vamos a continuar listo. 

Concejal Basiliso tranquilo colabora para que sigamos, no Basiliso. 
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Bien pueda Honorable Concejal Francisco Echeverri continuar con el uso de la 

palabra.  

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Presidente muchas gracias, entonces reiterarle los buenos días a todas las 

personas que estamos en la mañana de hoy en el recinto. 

Presidente en virtud de que para el próximo miércoles teníamos como el tema 

de la educación superior en el Municipio de Bello y se cancelo yo si quisiera hoy 

dejar como constancia de algunas ideas de lo que yo estoy pensando a lo que 

tiene que ver con la educación superior en el Municipio de Bello. 

Primero Señor Presidente y Honorables Concejales es aclarar una cosa yo hago 

parte del partido liberal y entiendo muy bien como funciona en el país el tema 

político y el tema de bancadas yo haga parte del partido liberal, a la fecha de 

hoy el partido liberal ya hace parte de la coalición y apoya a la actual 

Administración, ala fecha el partido liberal en el Municipio de Bello tiene unos 

genes políticos como Representante a la Cámara John Jairo Roldan a quien yo 

reconozco como jefe, acato y respeto como jefe político, pero eso no impide 

que uno como Corporado haciendo parte incluso de la coalición como muchas 

veces lo he aclarado sea consiente y de sus propias apreciaciones y de alguna 

manera uno evidencia que En el Municipio hay cosas que no van bien y el tema 

de la educación superior en el Municipio no esta bien y en eso quiero dejar 

claridad Presidente para que usted este tranquilo por que se que usted 

representa mi bancada como partido liberal y quiero darle tranquilidad política 

al respeto, pero también quiero pedirles a ustedes la venia de que me 

permitan expresar lo que estoy pensando, de algo que no esta bien en el 

Municipio de Bello en este momento y es el tema de la educación superior. 

Lo primero Presidente es que uno nota como que pareciera que la actual 

administración tuviera un desprecio por el tema dela educación superior en el 

Municipio de Bello e incluso un desprecio en general por el tema de la 

educación, mire lo que esta pasando con nuestros muchachos que otra vez 

vuelve y se repite el tema de que los jóvenes aquí afuera haciendo pues ahí 

sus manifestaciones, estamos saliendo por Teleantioquia todos los días y por la 

prensa antioqueña también todos los días y hoy volvimos a salir y mire y digo 

que desprecio Presidente por que para prepararme y es que no era un debate 

de la educación superior lo que yo de pronto tenia para el miércoles era un 

conversatorio de la educación superior y que entre todos aportáramos ideas y 

escucháramos al Secretario o al que viniera aquí por parte del Ejecutivo para 
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ver si estábamos pensando lo mismo en y que el tema de educación superior y 

para saber para donde queremos llevar el tema que quedo plasmado en el Plan 

de Desarrollo Bello Ciudad Educada y Competitiva yo creo ahí con todo respeto 

que el tema de la ciudad educada no esta y ahí se esta fallando de cabo a rabo 

se esta fallando y se esta faltando. 

Lo primero fue que yo lleve unas solicitudes a las Universidades que hacen 

parte del parte de apoyo a la educación superior, eleve una solicitud mediante 

derecho de petición al Señor Alcalde el Doctor Carlos Alirio Muñoz, eso fue 

radicado el 10 de junio del 2014 y aquí esta el oficio y a hoy julio 14 van 22 

días avilés y por ningún lado resulta conseguir yo respuesta del Señor Alcalde 

del este derecho de petición y fue radicado y a la fecha van 22 y cuantos son 

los que son Abogados, creo que son 15 días hábiles, van 22 días avilés y el 

Alcalde a mi como Concejal de este Municipio no me respondió, por eso 

empecé diciendo pareciera que se tiene por parte de la administración un 

desprecio total por la educación de este Municipio, afortunadamente entonces 

si ese control no lo pudimos hacer desde la Corporación que lo hagan otros 

entes de entes en esa misma fecha y de junio oficie a la Contraloría Municipal 

de Bello para que de alguna manera también hiciera una auditoria especial al 

programa de educación superior en Bello en cuanto a que dineros le adeude a 

la fecha la administración Municipal a estas instituciones de educación superior 

con las cuales tienen este convenio, que verifíquela Contraloría la 

sostenibilidad del mismo por que los datos que tengo, este programa esta 

totalmente desfinanciado que la Contraloría constate los criterios autorizados 

por parte de la administración dela mencionada ayuda económica a los jóvenes 

favorecidos y comprobar de acuerdo con los criterios establecidos en el ítem 

anterior los estudiantes que han sido favorecidos cumplen o no cumplen, 

también en esa misma fecha el oficial Personero Juan Diego Ardila para que 

adelantara una indagación preliminar desde su despacho, también en este 

mismo sentido los dineros que a la fecha que la administración Municipal 

adeuda, los criterios que utiliza, verificar si los jóvenes que están allá cumplen 

con estos criterios o no y le pedí… al Personero que constatara que 

funcionarios están siendo delegados por parte del Señor Alcalde para el 

manejo de este programa y su respetiva idoneidad, por extra micrófono, extra 

Concejo he escuchado de una funcionaria contratista además de nombre 

Viviana, no la conozco pero me dicen que ella es de pronto dicen afuera y eso 

era lo que queríamos constatar aca que no quedara como comentario, sino se 

hiciera honor a la verdad si es cierto o no lo que se dice afuera de que esta 

funcionaria por instrucciones de afuera asigna a dedo quienes entran al 

programa y quienes no dicen afuera yo quería que aquí constatáramos si esa 

funcionaria realmente tiene contrato con el Municipio y me dicen que se llama 
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Viviana, sin dentro de las funciones del contrato ¿Cuáles están? Y si es asignar 

a dedo las personas que tienen beneficio para este programa de la educación 

superior, por que eso es lo que dicen afuera yo como Corporado le escribí al 

Señor Alcalde y no me respondió por que yo quería que eso no quedara a son 

de chisme sino que la oficialidad nos dijera por escrito, en estos micrófonos o 

por escrito las funciones que esta contratista desarrolla en la Secretaria de 

Educación, hay algo claro la educación es un indicador de desarrollo de los 

diferentes estados, en ese orden de ideas la educación es un indicador de 

desarrollo para el Municipio de Bello y no tenemos datos y nos vamos a quedar 

sin tenerlos de que datos tiene en este momento el Municipio de Bello en 

temas de educación superior y en temas de colegio también, miren a la fecha 

el programa ese estudio que hizo la Universidad de Antioquia de reforma a la 

Administración Municipal planteo la necesidad urgente de la creación de un 

cargo que se llamara de una unidad administrativa, que se llamara dirección de 

educación superior, a la fecha Nubia eso no se hizo efectivo, quedo planteado 

en el estudio que pago el Municipio de Bello a la Universidad de Antioquia, pero 

el cargo esta ahí, esta en el estudio pero a la fecha entonces no se hizo uso de 

ese cargo y no obstante si se hizo otro cargo como fue la Subsecretaria de 

Hacienda cierto entonces lo que yo veo es como la visión del actual Ejecutivo, 

o sea que visión tiene el del Municipio y para donde lo quiere echar yo 

entonces no le estoy viendo con todo respeto al Ejecutivo una visión de Ciudad 

Educada en temas de educación superior y en temas de fortalecimiento de la 

básica primaria y la básica secundaria, no le estoy viendo como esa visión es 

como cuestión de visión, pero mire es muy respetable el acaba de decidir que 

para las Fiestas del Cerro Quitasol va a invertir mil doscientos millones de 

pesos de recursos propios eso es muy respetable, entonces esa es la visión 

que él tiene de decir no venga a las fiestas del Cerro el Quitasol le metemos a 

eso mil doscientas millones de pesos, pero la educación superior dejémosla 

desfinanciada tal cual viene desde la Administración anterior dejémosla 

desfinanciada y no la financiemos y el programa que yo actualmente tengo en 

Plan de Desarrollo que es apoyo a la educación superior dejémoslo todavía 

desfinanciado y les voy a dar cifras donde se demuestra que está siendo 

totalmente desfinanciado. 

Miren a la fecha el Municipio de Bello y la Secretaria de Educación no saben 

dónde están sus muchachos que se están graduando cada año no tienen 

conocimiento, no están caracterizados de si esos muchachos están en la 

educación superior y por educación superior se entienden tres componentes 

básicos la parte técnica, la parte tecnológica y la parte profesional eso es 

educación superior atendiendo a los lineamientos del Ministerio de Educación 

que habla de los ciclos…para que el estudiantes tenga la posibilidad de irse 
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formando en la medida qué va avanzando en su mercado laboral, si yo 

necesito para estar en el mercado laboral una técnica lo primero que hago es 

eso una técnica y estando allá ya generando ingresos de manera propia yo 

puedo pensar en ser tecnólogo y si una vez logre ser tecnólogo puedo pensar 

en ser profesional cierto con el empujón del estado, aquí en este momento no 

tienen esa caracterización y no saben realmente donde están los muchachos 

por ejemplo aquí no saben a ciencia cierta, el Municipio no tiene ese dato y era 

lo que quería que nos dieran cuantos muchachos de nosotros que están 

egresando están en Universidades Publicas un ejemplo cuantos están en La de 

Antioquia, cuantos están en la Nacional, cuantos están en el TDA, cuantos 

están en Universidades Privadas aquí no tienen esa caracterización y si no 

tienen eso es difícil pensar gerenciar educación superior en el Municipio de 

Bello, es difícil orientar educación superior en el Municipio de Bello y máxime 

cuando hay unos estudios que indican y para eso no hay que se mago, ni ser 

doctor y hay dos causales fundamentales que motivan a sesión de nuestros 

muchachos y es la falta de recursos para transporte y alimentación en muy 

verriondo estudiar con hambre y es muy verriondo llegar de Medellín a Bello a 

pie eso es muy verraco y la mayor decepción que se está presentando en 

nuestros estudiantes incluyendo los mismos estudiantes de programa de apoyo 

a la educación superior se viene dando por eso, por falta de recursos para el 

transportes y por falta de recursos para la alimentación que difícil es pensar en 

el Municipio de Bello que vamos a subsidiar cierta parte de los muchachos con 

estas y estas condiciones, eso es muy fácil caracterizo e identifico subsidio, 

pero como no tenemos pues como esa visión creo que entonces como quien no 

se hace importante esto y como que no le paran bolas miren en el presupuesto 

para este año y ya lo había mencionado pero aquí voy a hacer más claridad de 

eso, se apropiaron en el rubro de este programa de educación superior 

seiscientos millones de pesos como recursos del crédito, es decir seiscientos 

millones que tiene que ir a buscar el Municipio con la banca privada o sea un 

préstamo y le aprobamos para que vaya a la banca privada y haga un 

préstamo y dentro de ese prestamos grande que está haciendo saque 

seiscientos millones para la educación superior y así quedo aprobado en el 

presupuesto y a la fecha del primer semestre lo que se tiene deudas por pagar 

y no voy a hablar del plan padrino, la Administración anterior Oscar Andrés 

dejo en ese programa que quedo deficitado, no voy a hablar  de este programa 

de apoyo a la educación superior a la fecha a la Uniminuto se le deben 

cuatrocientos millones de pesos, al Politécnico Marco Fidel Suarez ciento 

treinta millones de pesos, a la Universidad San Buenaventura setenta millones 

de pesos y el arriendo al Instituto para que los muchachos que están 

estudiando allá en el SENA ese es el espacio que el Municipio se comprometió 

a proporcionarles y de arriendo se deben ciento sesenta millones de pesos y si 
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sumamos eso hace rato paso los setecientos millones de pesos y decimos que 

para el presupuestos se aforaron seiscientos millones de entrada al programa 

ya estaba desfinanciado, ya estaba desficitado dudo que para el segundo 

semestre este programa se pueda continuar y es que ya está totalmente 

desfinanciado yo creo que entonces la administración no va a tener a no ser de 

que se ponga pilas y digan no venga que si queremos eso Ciudad Educada y 

Competitiva y vamos a mejorar ese componente de la financiación del 

programa del apoyo a la educación superior, pero a la fecha ya vemos que esta 

desfinanciado alrededor de ciento cincuenta millones de pesos y eso sin 

empezar el segundo semestre académico de este año que no se va a empezar 

y dudo que se empiece por que no veo los recursos de donde vayan a salir, no 

tenemos esos recursos yo quería que en el conversatorio se hablara de todos 

estos temas hombre, que se dijera para donde estamos llevando la educación 

superior, porque entonces vemos que como que no y la educación superior no 

se coge desde el momento en que el muchacho es bachiller no, se coge desde 

mucho antes desde la básica primaria y desde la básica secundaria y de ahí 

empezamos a formar el muchacho para que pueda acceder con éxito la 

educación superior, hay un estudio que nos demuestra que todos están 

llegando a educación superior sin saber leer y escribir y sin saber matemáticas, 

en ciencias básicas están llegando perversos los pelados no saben hacer un 

despeje de una X y no entienden lo que leen y por más que lean un texto 

vuelvan y lo lean y les pregunten los muchachos están fallando en esto. 

Hay un estudio, una investigación que hicieron en una entidad muy prestante 

en Bogotá y los que estén interesados les doy la página donde pueden acceder 

y mirar los resultados de estudio donde ellos concluyen la confirmación del 

estudio es la  siguiente la mayoría de los niños pobres en Colombia están 

condenados a recibir una muy mala educación que los llevan a obtener 

rendimientos académicos inferiores a los que crecen en privilegios ¿Qué está 

diciendo este estudio? Aquellos muchachos que provienen de colegios privados 

y costosos que son de clase media y alta están obteniendo mejores resultados 

académicos Universitariamente hablando de los que se criaron en clases 

populares y bajas esto es como más o menos el ejemplo como un partido de 

futbol de los muchachos de clases pobres competir con los muchachos de clase 

alta para cupos de educación superior ¿Cuál es el problema? Que es que los 

muchachos de clase pobre les tocan más duro les toca como la cancha 

empinada, como jugar futbol en una loma de abajo para arriba los de clases 

populares y vaya pues meta gol para arriba y de arriba para abajo juegan los 

de clases altas y les queda muy fácil poner a rodar el balón para abajo y correr 

hacia abajo es más fácil que correr hacia arriba y pueden meter goles. 
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Este estudio arrojo que indiscutiblemente esta desigualdad está impactando en 

el desarrollo de los pueblos y nosotros en Bello no estamos conscientes de eso, 

la visión que yo veo que tienen de educación en el Municipio de Bello es que 

quisieran perpetuar la vocación obrera del Municipio, nosotros como que 

tenemos la mentalidad de que no que somos un Municipio obrero y que 

nuestros muchachos están condenados a ser obreros de por vida yo no estoy 

en contra de la persona que se sienta feliz en su labor como obrero y si se 

amaña y es feliz como obrero pues está bien que sea obrero, pero hay jóvenes 

que estamos condenando a que sean fracasados emocionalmente y como 

personas, como seres humanos porque son jóvenes que quisieran ir más allá y 

el Estado Municipio de Bello no les está proporcionando esa facilidad de ir mas 

allá, o sea que el que quiera ser obrero y es feliz ahí pues que se quede y hay 

gente que no le gusta el estudio no hay forma de obligarlo y el seguramente va 

a ser feliz ahí en su labor con ese nivel de educación básica segundaria y va a 

lograr cosas en su vida que de pronto muchos de los que han estudiado no han 

logrado, pero hay muchos jóvenes que si quisieran algo y quisieran progresar 

porque se sienten y se visualizan como profesionales y son de escasos 

recursos económicos por que no hay que desconocer el 96% de nuestros 

habitantes en Bello son de estrato 1, 2 y 3 y el 70% son de estrato 1 y 2 eso 

esta claro aquí somos un pueblo de clases bajas y veo que la visión de 

educación que tenemos es como perpetuar esa vaina obrera de que nos han 

reconocido de que se metieron aquí en Bello hace muchísimos años usted que 

ha hecho estudios históricos y se metieron estas textileras que lo que hicieron 

fue demandar obreros y mucha gente de los pueblos de Antioquia llegaron a 

Bello a trabajar como obreros en estas textileras, parece que hoy tenemos la 

misma mentalidad de que no vamos a ser capaces de cambiar eso, este 

estudio demuestra lo siguiente miren que preocupante es esto Concejales 

¿bueno la fuente del estudio cuál es? Ellos se dedicaron a dar los resultados de 

las pruebas Saber antes llamadas IFES aplicadas a todos los bachilleres del 

Paísy comparadas a todas las clases sociales altas y las bajas como están en 

esto que cosa tan aterradora las familias pobres, los muchachos de familias 

pobres en promedio obtuvieron tres puntos y en los muchachos de familia que 

ganan más de diez salarios mínimos es decir clases altas obtuvieron 68 puntos 

ahí está la brecha, es una brecha invisible que nosotros a veces no 

visualizamos y que estamos condenando a los estudiantes nuestros a que 

tengan y que se perpetúen como obreros en esta sociedad Colombiana, en 

esta sociedad Antioqueña no tenemos como entonces la visión venga que 

queremos romper con eso y decirles a nuestros muchachos ustedes quieren 

más allá, más de ser una educación básica secundaria o ser técnicos, quiere 

llegar más allá, usted quiere pero no tiene como venga que nosotros como 

Estado le ayudamos y concluye el estudio que acá en esta realidad tienen una 
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enorme responsabilidad el Estado y sus gobernantes, a las clases altas no hay 

que protegerlas porque el patrimonio económico que ellos tienen y la herencias 

que quedan y la formación que tienen es como el seguro para ellos seguir que 

sus hijos se sigan educando bien, a las clases pobres que además son familias 

numerosas y ahí es donde tiene que entrar el Estado y nosotros como Estado y 

Gobernantes a subsanar esta situación y ahí es donde yo concluyo nosotros 

como Estado, como Concejo, como Municipio de Bello estamos asumiendo esta 

responsabilidad y mi respuesta es no, lo que yo puedo cumplir es no por todo 

lo que hemos visto del manejo a la educación básica secundaria y Universitaria 

profesional Señor Presidente y como sé que el conversatorio no se va a hacer 

quise dejar de manera muy rápida, muy resumida un montón de apreciaciones 

que tenía planteadas para ese día, no obstante Señor Presidente vuelvo y les 

digo este tranquila la parte política porque soy conscientede que soy 

Corporado del partido liberal y que debo de cumplir con mis responsabilidades 

ante el partido liberal y ante los jefes políticos que hay en el Municipio de 

Bello; muchísimas gracias Señor Presidente.   

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno Concejal Francisco Echeverri respeto a este tema tan importante que 

usted nos plantea hoy en la plenaria tuve la oportunidad de reunirme con el 

Subsecretario Nicolás Restrepo el asesor en temas de educación, tenemos que 

seguir trabajando aunque de todas maneras podamos traer esa sesión acá  

porque es importante para todas las personas que tienen que ver con este plan 

el programa superior en el Municipio de Bello, hay una preocupación muy 

grande usted plantea unas cifras hoy, pero la preocupación es que esto es un 

problema que viene desde el 2010 en temas económicos, todavía hay unas 

deudas de la anterior administración y muy bueno que también revisemos y yo 

también quería pedirle el favor también para que planteemos bien y hable con 

el Doctor Nicolás para que verdaderamente se traigan todas las cifras, porque 

la deuda es mucho más grande y de verdad que es un tema preocupante en 

ese sentido, entonces para que trabajemos en esa parte y de verdad que la 

sesión vamos a seguir trabajando y usted sabe que se presentó una comisión a 

nivel de Bogotá para este funcionario y se solicitó por favor que se aplazara 

este debate y tenemos que seguir trabajando en este sentido porque es una 

preocupación de todos los jóvenes de nuestro Municipio. 

Con el uso de la palabra León Fredy Muñoz.  
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TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALLEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

Muchas gracias Señor Presidente, en el mismo sentido pues yo si aplaudo la 

intervención del compañero Francisco Echeverri porque yo creo que hay que 

ponerle seriedad y una invitación para todos los Corporados independiente de 

que se esté en coalición o no yo creo que antes por el contrario las coaliciones 

son las que tienen que ayudar a que el Ejecutivo haga las cosas bien yo no 

creo que las coaliciones tengan de alguna manera alcahuetear a que las cosas 

sigan en el camino que van que van mal, yo he sido reiterativo con eso y me 

he vuelto de pronto para algunos muy cansón porque siempre traigo a colación 

temas importantes y temas importantes sobre todo cuando el eslogan es 

Ciudad Educada y Competitiva que para poder ser competitiva pues 

necesariamente tendría que ser educada, pero vemos que eso viene fallando y 

lo hemos demostrado en el debate Presidente, mi compañera Nubia demostró 

que poco conocen la ley 30, no saben la diferencia en educación superior de 

cursos y meten todo en la misma bolsa engañando la gente donde dicen que 

tenemos nueve mil jóvenes en educación superior cuando eso es totalmente 

falso cuando no conocen la ley 30 y se demuestra por todas partes Señor 

Presidente, hoy Francisco lo demuestra nuevamente donde se priorizan más 

otras cosas que la educación donde ahorita afortunadamente acaba de pasar 

las famosas fiestas de la presentación mil seiscientos cincuenta millones de los 

cuales mil doscientos pone el Municipio, o sea aquí se piensa más en unas 

fiestas que en la educación vemos cómo y Pacho lo dijo lo recogieron del 

crédito se van a prestar para educación superior pero entonces para las fiestas 

están ahí, porque ya están asignados los recursos se van a hacer las fiestas mil 

doscientos millones pone Bello y hoy tenemos un montón de jóvenes en la 

calle, Francisco tiene toda la razón no hay ningún interés desde el Ejecutivo 

para mitigar un poco todo esto y tramitar a Bello realmente como Ciudad 

Educada y Competitiva y yo también en vista de que se iba a presentar el 

debate el día 26 que lamentablemente se aplaza quien sabe hasta cuándo pues 

también venía preparando solicite a las tres Universidades que manejan el plan 

padrino Uniminuto, Universidad Buenaventura y el Politécnico Marco Fidel 

Suarez, solamente de las tres Universidades una me mando información, la 

otra tuvimos que volver a mandar por la Corporación que porque no me podían 

dar información porque era personal, uno ser Concejal aquí entonces como que 

no tiene ninguna importancia según ellos y le pedí al Municipio que me diera 

porque quiero corroborar quienes están ahí en esos listados y mire solamente 

una hojita y ya encuentro funcionarios del Municipio contratistas que están 

siendo beneficiados con el plan padrino, cuando la naturaleza del plan padrino 

es para aquellas personas jóvenes o no por que pueden ser también personas 
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de la edad que sea, pero que no tengan con que subsidiar ellos mismos la 

educación superior o sea vamos a meter entonces dentro de esto no solamente 

a las familias de algunos lideres políticos, sino que también entonces vamos a 

poner allí a las personas que tienen hoy empleo por parte del Municipio o sea 

ahí se evidencia Señor Presidente un trafico definitivamente de influencia y por 

eso quiero que me llegue la información para empezar uno por uno a 

corroborar y decirles es que este es familiar de este, este es familiar de este y 

este es funcionario de acá y ya identifique en una sola hojita que hay acá 

funcionarios públicos, o sea que es lo que pasa en Bello entonces estamos 

dejando a nuestros jóvenes de los barrios populares que son los que tenemos 

que ir a llevar la educación para sacarlos de ese caldo de cultivo de los 

bandidos, los estamos dejando a un lado para beneficiar a los familiares  de 

políticos a funcionarios del municipio esto es grave lo que viene pasando yo 

creo que aquí el debate hay que hacerlo, esta Corporación tiene que asumir 

con mucha responsabilidad y no es solamente en otorgar facultades como 

seguramente en el proyecto de acuerdo que nos pasaron aquí la coalición 

seguramente le va a dar la facultades al Alcalde para que siga enajenando los 

bienes y venda lo poquito que le queda seguramete va a ser asi lo que pida el 

Alcalde se lo van a dar, por que hay una cualicion mayoritaria es lamentable la 

responsabilidad con que se asumen los debates en esta corporación, pero 

bueno eso la gente la gente afortunadamente se va dando cuenta y ya va 

tomendo un poco mas de conciencia y las cosas hay que decirlas también en la 

calle lo que viene pasando y en todos lados, uno lamenta Señor Presidente que 

no asumamos desde el Ejecutivo como tiene que ser pero bueno  ahí 

seguiremos pataleando yo si quiero hacer la solicitud Secretario para que los 

oficiemos, no a la Contraloria Municipal por que no creo en lo mas minimo en 

la Contraloria Municipal, es lo mismo, es de la misma corte yo si quiero que se 

les solicite a la Contraloria Nacional General de la Republica una auditoria 

especial o ecepcional como se llama ¿Pacho se lama asi ecepcional? Para el 

tema de educacion y que coja el tema de educación total, completo, con 

cobertura, educación superior todo lo que tenga que ver con educación y ojala 

le mandemos hoy mismo apenas salga, para que nos haga una auditoria 

ecepcional pero desde la Contraloria General de la Republica, no de la de Bello 

por que lo que ha hecho la Contraloria de Bello es tapar y tapar el despilfarro 

que viene sufriendo nuestro Municipio Señor Presidente, entonces para que la 

hagamos desde allí y ojala se de el debate de la educación superior como hay 

que dar otros debates en nuestro Municipio por que definitivamente Bello 

avanza pero para el despeñadero como siguen hoy las cosas; gracias 

Presidente. 
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TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra Honorable Concejala Nubia Valencia. 

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA DEL SOCORRO 

VALENCIA MONTOYA 

Gracias Presidente un saludo para usted y todos los presentes, buenos los 

temas que toca mi compañero francisco entorno a educación superior son muy 

validos y muy reales y es difícil entrar a discutir por que son cosas que están 

sucediendo, la única precisión Francisco que te aria entorno a eso es el técnico, 

es el técnico profesional, no técnico solamente por que inclusive los muchachos 

de la media salen como técnicos y esas cifras fue las que trajeron la vez 

pasada, algo Presidente que yo si quiero retomar y fue cuando el Alcalde 

Carlos Muñoz ingreso a esta administración lo recuerdo muy bien que el dijo, 

que el iba a eliminar el programa galileo por que era un programita y que iba a 

crear la división de educación superior y que eso iba a susanar todos los 

problemas pasados ¿Dónde han susanado los problemas que dejo entonces el 

programa galileo según el? No lo veo por que están engrosando filas, número y 

cifras con cosas que nos son educación superior, algo para tener en cuenta 

compañeros miren el año pasado recuerdo que me nombraron a mi ante el 

JUME yo fui el año pasado la representante del Concejo ante la Junta Municipal 

de Educacion, ese dia se iba a hablar de educación superior se pusieron los 

temas con los representantes que habían entre ellos cuales iban a ser los 

términos de referencia para los beneficiarios del plan padrinose puso el tema, 

jamás nos volvieron a citar hasta el dia de hoy no conocemos los términos de 

referencia para usted aceder y eso se toco en la JUME unica reunion y hasta el 

sol de hoy nos volvieron a llamar, entonces uno dice hay si volvemos como 

vamos a pensar en educación superior cuando esta tomando la decisión, si los 

que directamente que son la Junta Municipal  de Educacion ni siquiera ha 

funcionado eso como primero. 

Como segundo con todo respeto Presidente yo se que Nicolas es el asesor, 

pero la funcionaria encargada de educación es Lorena ¿entonces Lorena por 

que no esa aquí? ella es la encargada de educación superior el Secretario, pero 

Leo entonces para que delegan un funcionario si esta el Secretario, si esta el 

Subsecretario pero tenemos un funcionario, entonces el funcionario que tiene 

un nombramiento y que esta obteniendo un sueldo por eso no es capaz de dar 

una información de cuanta gente tiene y por que el programa esta fallando en 

estos aspectos, esa es la parte que uno no entiende. 
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Segundo vamos al caso de las articulaciones de la media técnica que lo han 

metido, la articulación de la media técnica de algunas instituciones con el SENA 

lo han venido a engrosar en educación superior, tampoco que desliguen Pacho 

que articulaciones con el SENA hay en instituciones educativas de eso que hay, 

pero eso esta haciendo entrar parte de lo que es educación superior que 

tampoco yo pienso que hay unas cifras engañosas que lo queviene es a inflar y 

a mostrar una realidad que no hay, lo otro yo lo critique aquí una vez cuando 

vino el Secretario, compañeros yo no le veo con todo respeto, en Medelin la 

ayuda de ellos da es por mitad aquí tenemos ayudas de 20 y 30% pues con 

todo respeto muchachos una persona que tenga condiciones difíciles y que 

tenga que pagar dos millones doscientos con todo respeto el 20 y el 30% no es 

de impacto para el decir que va a ser, entonces que sentido tiene bueno la 

pregunta es ¿Cuáles son los términos de referencia para que hayan 20, 30 40  

y 50? Esa seria la otra pregunta yo pienso que aquí hay cosas de fondo muy 

interesantes que seria muy interesante que el Secretario diera la cara, pero 

también la dirección de educación superior es un tema que esta menejando 

directamente el Señor Alcalde, me extraña Francisco que no te haya 

contestado la carta asi sea para decir que todo esta bien sin ninguna cifra 

adicional exactamente; gracias Señor Presidente.    

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Nicolas Martinez. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS GILBERTO 

MARTÍNEZ GONZÁLEZ 

Gracias Señor Presidente, de nuevo cordial saludo a todos los presetes. 

Aver yo les pregunto algo a los compañeros que intervinieron con aterioridad, 

Nubia ustedes hablan de que la técnica no hace parte de lo profesional, la 

pregunta mia es ¿lo del SENA no se considera profesional la tecnica? Lo del 

SENA ¿como se considera?  

Usted hablaba del técnico profesional listo, lo del SENA no iba ahí, dan cuales 

los de la Universidades o tampoco ahí es donde usted dice que hay quue 

separar ese tipo de cosas, bueno muchas gracias eso es simplemente 

información que requería para tener un poco mas de enfoque con relación a 

esto mire no podemos dejar de reconocer que la situación de la educación 

superior en el Municipio de Bello tiene muchas falencias, eso es verdad, usted 

decía ahora Nubia que deberían de estar los funcionarios de Educacion aquí, no 

es que hoy no era el debate y ya pues Francisco lo explico en el sentido de que 
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el quería dejar las presiciones que tenia planteado para el debate de esta 

semana yo le ruego Señor Presidente hasta donde sea posible en la medida de 

sus posibilidades usted también se le dificulta que los funcionarios muchas 

veces asistan a los debates hasta donde sea posible demos ese debate, lo que 

yo no puedo compartir con la intervención de Leon Fredy es en el sentido de la 

Contraloria, por que Francisco argumenta a ver pasado esto a la Contraloria y 

usted a la Contraloria Municipal y uno tiene que tener un conocimiento de 

causa en el sentido del por que no y Leon Fredy manifiesta por que la 

Contraloria Municipal de Bello no hace sino tapar y tapar yo si quisiera saber 

Leon Fredy con todo respeto ¿Cuáles son esas circustacias? Casos concretos 

que lo llevan a usted a hacer una afirmación de esas, por que la afirmación es 

muy delicada, es muy delicado por que deja en tela de juicio la horabilidad de 

una institución como la Contraloria en cabeza de la Contralora y los demás 

funcionarios, por que si la Contraloria no esta cumpliendo con su deber 

entonces por que las auditorias que se han presentado a nivel nacional a dicha 

entidad no dan los resultados que usted hoy manifiesta que tiene yo no creo 

que la Contraloria de Bello tenga tanta influencia y venga la Contraloria 

General a decir que en las auditorias que le han hecho no encuentran ayazgos 

o problemas de esa índole, seria de verdad muy bueno para esta Corporacion, 

para mi y especialmente para la comunidad Bellanita saber cuales son esos 

casos donde se presenta la adquisencia de la Contraloria en relación a 

situación anomlas del Municipio de Bello, reitero por que delicadísimo esa 

apreciación que usted tiene y si nos dejaría demasiado mal parados a nosotros 

a nivel Municipal y a nivel Regional y Nacional que existiera eso en el Municipio 

de Bello yo particularmente no lo creo, no tengo bases tampoco para dudar de 

la honestidad de la entidad de la Contraloria y me apego a las visitas y a los 

resultados delas mismas que ha hecho la Contraloria General; muchas gracias 

Señor Presidente es usted muy amable. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

A usted Honorable Concejal, hay dos replicas también Honorable Concejala 

Nubia Valencia entonces le voy a permitir la replica a la Honorable Concejala 

Nubia Valencia y enseguida el Honorable Concejal también que va a hacer 

replica, entoncesdos minutos Honorable Concejala para que haga uso de la 

replica de la intervención que hizo el Honorable Concejal Nicolas Martinez, bien 

pueda Honorable Concejal Nubia Valencia. 
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TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALANUBIA DEL SOCORRO 

VALENCIA MONTOYA 

Gracias Presidente, no Nico mas que una replica es una presicion te voy a leer 

que define el ministerio de educación, que es educación superior. 

La educación superior se imparte en dos niveles pregrado y posgrado, el nivel 

de pregrado tiene a su vez tres niveles de formación nivel técnico profesional, 

relactivo a programas técnicos profesionales, nivel tecnológico relactivo a 

programas tecnológicos, nivel profesional relactivo a programas profesionales 

universitarios. 

Laeducacion de posgrados comprende los siguientes niveles especializaciones 

relactivas a programas de especializaciones en técnica profesional, 

especialización tecnológica y especialización profesional maestrias y doctorados 

y es por eso que te digo la técnica como sale el muchacho en el convenio que 

hacen con el SENA y que el muchacho sale de bachiller en once es técnico eso 

no es educación superior y muchos de esos programas los están ofreciendo en 

el SENA allí en el instituto. 

Las tecnologías si, pero que es lo que yo merefiero que no podemos, vea yo 

valoro todo lo que sea conocimiento un curso, lo que sea que usted aprenda 

eso sirve lo que yo no estoy de acuerdo Nico es que eso cuando dieron los 

datos aquí de educacion superior eso en técnicos y cursos de 80, 120 y 160 

horas fueran a engrosar las cifrasdela Secretaria por que no lo son; gracias 

Presidete.  

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra derecho a la replica Honorable Concejal Leon Fredy 

Muñoz también tiene dos minutos Concejal.  

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALLEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

Muchas gracias Señor Presidente, Doctor Nicolas Martinez lo digo por varias 

razones en el debate que generamos hace dos años cuando el famoso déficit 

del Municipio la Contraloria certifico un déficit y certifico ambien que 

estábamos e semáforo rojo en lo que certificaron y no se si con el animo de 

enlodar el administrador anterior o que, pero lo certificaron un déficit de 

sesenta y ocho mil millones de pesos y que estábamos en semáforo rojo para 

cualquier tipo de empréstito donde se requiriera tener saneadas las finanzas de 
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nuestro Municipio y lo certifico, posterior a eso a los pocos días cuando se 

solicitaba el empréstito certifico lo contrario, entonces a uno le genera ciertas 

dudas por que están amañándose en los resultados yo le he hecho la solicitud 

a la Contraloria por que tienen que repetir contra funcionarios que han 

cometido cieras fallas, caso lo que paso con la Senadora cuando era Alcaldesa 

de  la aplicación de la ley 617 que ya le pagaron a una gente tienen que repetir 

¿Dónde esta el informe de la Contraloria? No me lo han dado, lo otro Nicolas 

Martinez con el tema de lo que recauda a la ley 128 modificada por la 1625 ley 

ambiental le recaudaron por esa ley, el Municipio recauda pero 

inmediatamente tiene que pasarla al Area Metroplitana por que es ley, el 

Municipio se gasto la plata, ese gasto de esa plata por no haberla mandado 

genero unos intereses y eso se tipifica como delito peculado, por desviación de 

los recursos, ahí ya hay un delito le solicite a la Contraloria por favor ahay que 

repetir contra el funcionario e este caso tendría que ser obviamente la cabeza 

es el Alcalde, pero el respetivo funcionario es el Secretario de Hacienda y este 

es el momento que no hay ningún tipo de control con esto cuando ya se 

generaron 24 millonesde pesos de intereses por esa plata que se gasto, 

entonces si esto a mi que no me pasan información no me genera suspicacia, 

entonces que me puede generar suspicacia, entonces están tapando o no están 

tapando cosas por que no hay ningún informe de ellos y yo lo he solicitado 

aquí ya mejor dicho me canse dehacerle solicitud a la Contraloria por que yo 

veo que no las hacen, entonces si me generan dudas la Doctora Eva Ines y su 

equipo de trabajo y para terminar Señor Presidente también megeneran 

muchas dudas cuando nombran a dos funcionarios de primer nivel como 

fuerion dos Secretarios de Despacho en la administracion inmediatamente 

anterior lo nombran ahí para ser auditores o Contralores especiales el caso la 

que fue Secretaria de Hacienda y el que fue Secretario de Planeacion que 

pueden hacer muy bien la función, pero ante los ojos de la ciudadanía no se ve 

bien visto que fueron Secretarios y van auditarsen ellos mismos, a uno le 

genera ciertas cosas en uno tema ambiental y en otro finanzas y ella fue la que 

certifico el sistema financiero cuando ella fue Secretaria, a mi me genera 

muchas dudas y desde ahí me genera muchas dudas hubiese sido un acto de 

mas responsabilidad si hubieran cambiado otros funcionarios y nombran otros, 

no dudo de el profesionalismo de los dos funcionarios Nicolas, pero si no queda 

bien visto y eso a mi me genera muchas dudas todo ese tipo de cosas; gracias 

Señor Presidente. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Francisco Echeverri del tema la 

intervención correcto. 
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TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Si Señor Prtesidente muchas gracias por la intervención y no me demoro pues 

tampoco. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Tres minuticos listo. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Si, si para comenzar darle claridad a mi gran amigo Nicolas Martinez del que 

he aprendido mucho en este recinto por que ha sido un maestro para mi tengo 

que reconocerlo, Concejal mire la pregunta que usted hizo de ese informe de la 

Secretaria de Educacion con el SENA cuales eran educación superior y cuales 

no cierto que usted pregunto algo asi yo tengo el dato, fijese que en ese 

informe están metiendo que en el SENA tenían aproximadamente siete mil 

ochocientos muchachos de educación superior que ese dia el debate recuerda 

fue en la tarde y el informe de Seceretaria de Educacion fue en la tarde y yo 

me tenia que ir a una cita medica, pero yo inmediatamente le hice saber al 

Presidente, Presidente están dando información ahí que no corresponde a 

educacion superior que es lo que finalmente que es lo que finalmente Nubia 

constata y los otros compañeros constatan y hasta yo lo constato tengo el 

informe mire de esos siete mil ochocientos dice asi jóvenes inscritos 

matriculados en diferentes programas en centros de formación, eso no es 

educación superior, son muchachos que están en clases de formación en 

cursos de ochenta y cientoveinte horas, tres mil quinientos sesenta y ocho aquí 

esta el dato, a esos siete mil ochocientos que están diciendo que es educación 

superior hay que sacarle tres mil quinientos sesenta y ocho que no son 

educación superior yo esa observación después se la hice aquí al Secretario 

nuevamente, pero el como que no cayo en cuenta o quiso seguir metiendo yo 

no se como ese tapado, como esa mentira Jose Rolando no diga eso, que es 

que eso no es educación superior, pero el seguía insistiendo pero la norma 

reconoce evidentemente que son muchachos que están en el centro de 

formación en el SENA por que si hay tres mil novecientos noventa y un 

muchachos que están siendo atendidos por la dirección de educación superior, 

esos si son educación superior por que ya están en otro tema de educación 

superior que incluso avanzan a otros sdemestres de educación alla en el SENA 

esos si son educación superior, entonces educación superior se suscribiría no 
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mas a tres mil novecientos noventa y uno en lo que el SENA tiene que ver no 

mas los otros son formación. 

Presidente y usted hablaba que el programa galileo que no se que piense que 

si yo le meto esos datos al programa galileo las cifras se duplican, por que yo 

estoy hablando que a la fecha se deben mas de setecientos millones en estas 

instituciones, pero si le metemos plan galileo eso llega amil cuatrocientos 

millones de sondero y rápidamente, al pascual le deben noventa y siete 

millones, a la corporación unificada doscientos cincunta y tres millones, al 

Salazar y herrera trescientos cincuenta y tres millones y al colegio mayor de 

Antioquia cuarenta y dos millones y si juntamos las dos cosas por que yo hable 

de esta Alcaldia no mas, mas la Alcaldia anterior estamos hablando de mil 

cuatrocientos ochenta y dos millones de pesos.   

    TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Concejal regaleme una notica ahí, otra cosa que preocupa es que hay 

entidades que usted menciona que ni siquiera se hizo disponibilidad 

presupuestal. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

A bueno yo de eso no tengo conocimiento. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

La administracion actual digo yo eso es un proceso que viene atrás, pero mire 

ni disponibilidades presupuestales que si tenían esas entidades, entonces como 

van a cobrar esos dineros. 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALFRANCISCO JAVIER 

ECHEVERRI CÁRDENAS 

Eso el litigio jurídico, pero yo estoy hablando de los setecientos millones de la 

administracion actual y por ultimo en aras de la verdad por que aquí debo ser 

pues también uy imparcial en el tema del oficio que le mande a la Contraloria y 

la Contraloria me respondio precisamente Honorable Concejal Nicolas Martinez 

la Contraloria Municipal me respondio a mi en este sentido. 
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en respuesta a su comunicado numero tal, tal mediante la cual solicita la 

realización en una auditoria especial al programa de apoya a la educación 

superior que adelanta la actual administracion Municipal, le informo que dentro 

del plan de auditorias vigencia 2014 se tenia previsto realizar en el mes de 

julio (o sea están en ella) una auditoria a los proyectos de educación superior, 

por lo tanto dentro de la ejecución de la mencionada auditoria se evaluaran los 

aspectos descritos por usted en su petición, una vez culminada dicha auditoria 

será informada de la misma. 

 

Atentamente,  

 

Liliana Alvarez  

Contralora Municipal Encargada. 

Era para dar claridad a eso Presidente muchas gracias. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Continuamos con el orden del dia Señor Secretario. 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRIGUEZ 

Señor Presidente esta agotado faltando veinte y cinco minutos para las doce. 

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ 

GIRALDO 

Bueno muy importante el tema de la sesión mañana por que nos va a visitar el 

representante a la Camara Carlos Arturo Piedraita, con el tema de inabilidad de 

todas esas personas que van a aspirar al Concejo  Municipales a estar aca en 

la Corporacion, a los futuros Alcaldes, Diputados en el tema de inabilidades y 

es importante que ahorita el departamento de comunicaciones haga las 

indicaciones respetivas para todas las personas que están soñando algún dia 

estar aquí en estas curules, a las JAL a las Juntas Administradoras Locales 

entonces Don Carlos para que hagamos ese trabajo listo. 
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Entonces agotado el orden del dia citamos para el dia 15 a las 8:00 de la 

mañana, muchas gracias a todas las personas que nos acompañaron hoy en el 

recinto muchas gracias. 
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